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Editorial 

M e impactó mucho un hecho doloro-

so que ocurrió esta semana en mi 

país, y trajo a mi mente las palabras del Se-

ñor Jesús que sentenció: “De que le sirve al 

hombre ganar el mundo entero si pierde su al-

ma” (Mt.16:26). 

 Un hombre de nacionalidad Argentina 

murió a consecuencia de una hemorragia ma-

siva. Se hizo famoso por hacer una gran os-

tentación de su riqueza, mostrándose en au-

tos muy lujosos de alta gama, de una morali-

dad totalmente reñida con la Palabra de Dios, 

pagando a mujeres para hacerse pasar por 

sus novias, hasta que éste año abiertamente 

declaró su homosexualidad; mostrándose con 

sus “novios” por todo medio de comunicación 

masiva. Debido a las operaciones que se hizo 

para “mejorar” su apariencia comenzó a sufrir  

dolores crónicos que lo llevaron a ser droga- 

dependiente de la morfina y otros potentes 

calmantes. Todo esto culminó en una inter-

nación de casi una semana que terminó con 

su vida. Bien nos enteramos de la triste noti-

cia con mi esposa, la misionera Angélica, dijo: 

“¿De qué le sirvió todas sus riquezas, escán-

dalos e irse de éste mundo sin Cristo y sin su 

salvación, ofrecida a través de su Calvario?”. 

Doloroso, quién podría decir que no. No quie-

ro ni imaginarme lo que le ocurrió a éste 

hombre cuando abrió los ojos en la eternidad 

y “vio” lo que le esperaba y darse cuenta que 

había desperdiciado su vida aquí en el tiem-

po. 

 En Maranatha!  siempre vamos a insistir 

de la importancia de vivir en el tiempo, la vida 

que a Dios le agrada, según los lineamientos 

que nos da las Sagradas Escrituras. Tarde o 

temprano, estimado lector, tendremos que 

presentarnos ante la majestuosa presencia 

del Dios Todopoderoso (¡Usted lo conoce como 

Jesucristo el Señor!) y dar cuentas de nuestra 

manera de 

vivir. 

 Lo que el mundo no entiende es la reali-

dad del lago de fuego (Ap.20:15), Dios en su 

infinita misericordia hizo todo lo posible para 

que el ser humano irredento no vaya al juicio 

condenatorio del Gran Trono Blanco y su sen-

tencia final e inapelable a ser echado vivo en 

el lago de fuego por toda la eternidad. Es in-

creíble que desde los púlpitos no se predique 

las solemnes advertencias de Jesús y sus dis-

cípulos sobre las terribles consecuencias de 

vivir una vida de pecado y de abierta rebelión 

a Dios, su Cristo y su Palabra. En estos días 

más que nunca cobran vida las palabras “Sed 

salvos de esta perversa generación” (Hch. 

2:40). 

 Querido lector, no caben dudas que es-

tamos a las puertas del arrebatamiento de la 

Iglesia, ya casi no se puede respirar de cómo 

el pecado a enardecido el aire. Los homose-

xuales abiertamente muestran sus perversio-

nes, la idolatría y el ocultismo ha llegado a 

niveles insospechables como nunca antes se 

ha visto.  Aunque parezca redundante en 

mis editoriales, siempre voy a seguir diciendo: 

“El tiempo esta tocando su final, por tanto ve y 

cuenta cuán grandes cosas el Señor ha hecho 

contigo. ¡Maranatha!  (Lc. 8:39; 1Co. 16:22). 

 En ¡Maranatha!  Queremos dar la bienve-

nida al pastor y escatólogo Miguel Sánchez 

Ávila, nieto del evangelista Yiye Ávila,  siervo 

de Dios que supo sacudir con sus poderosas 

prédicas todo el continente Latinoamericano. 

Nuestro hermano Miguel Sánchez Ávila ha 

tomado la antorcha encendida que ha dejado 

recientemente su abuelo, que fue llamado a 

su hogar celestial, y decir a toda éste genera-

ción perversa y adulterina, como así también 

a toda la Iglesia lo que su afamado abuelo de-

cía: ¡CRISTO VIENE! 

Ricardo. O. Arias 

Director 
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       Miguel S. Ávila 

    Puerto Rico 

 

A nte todo lo que se vive 

en nuestra actuali-

dad, es necesario que como 

Iglesia de Dios sepamos que el 

tiempo que estamos viviendo 

es tan cercano al cumplimien-

to del arrebatamiento, la pro-

fecía más esperada por la ver-

dadera Iglesia del Señor en 

toda su historia. Leamos el 

siguiente texto bíblico: 

“Profecía sobre Egipto. He aquí 

que Jehová monta sobre una 

ligera nube, y entrará en Egip-

to; y los ídolos de Egipto tem-

blarán delante de él, y desfa-

llecerá el corazón de los egip-

cios dentro de ellos. Levantaré 

egipcios contra egipcios, y ca-

da uno peleará contra su her-

mano, cada uno contra su pró-

jimo; ciudad contra ciudad, y 

reino contra reino” (Is.19:1-2). 

 Desde la caída del régi-

men del presidente Mubarak, 

Egipto esta bajo el control de 

los fundamentalistas musul-

manes, quienes quieren bo-

rrar a Israel de la tierra. Las 

relaciones entre Egipto e Is-

rael se están enfriando bas-

tante. Los cristianos egipcios 

siempre están siendo perse-

guidos por los musulmanes: 

iglesias quemadas, matanzas, 

mujeres secuestradas forza-

das a convertirse al Islam. La 

violencia en Egipto esta cre-

ciendo, y podría ser el inicio 

de una guerra civil profetizada 

en Is.19. 

 Egipto tiene un papel 

importante en la profecía fi-

nal, pues caerá bajo el control 

del rey norte con dos países 

islámicos (Sudán y Libia). En 

otras palabras, estos países 

harán parte del futuro impe-

rio del Anticristo, un imperio 

que unirá diez naciones (Ap. 

17:2). “Extenderá su mano 

contra la tierras,  no escapará 

el país de Egipto. Y ser apode-

rará de los tesoros de oro y 

plata, y de todas las cosas 

preciosas de Egipto; y los de  

Libia y Etiopía le segui-

rán” (Dn.11:42-43). 

 El 7 de junio de 1967 el 

presidente egipcio Nasser, 

hinchado de vanagloria por 

los 400 aviones Mig de últi-

mas generación, y los cientos 

de blindados que le había 

proporcionado la ex-Unión 

Soviética, dijo: “Hoy es el día 

en que el mundo podrá pre-

senciar el exterminio de la 

nación judía”. 

 Todo indicaba que una 

coalición de 100 millones de 

árabes, conformada por Egip-

to, Siria, Jordania, Arabia 

Saudita y Argelia, no podrían 

perder. El pequeño Estado de 

Israel, que por aquel entonces 

no llegaba a los 2 millones de 

personas, en pocas horas des-

truyó la casi totalidad de la 

fuerza aérea egipcia, y en seis 

días, de forma providencial, 

humilló aquellos que procura-

ban su aniquilamiento.  

 Hoy en día prevalece en 

el corazón de los árabes el bo-

rrar a Israel de la faz de la tie-

“La violencia en Egipto esta creciendo, y po-

dría ser el inicio de una guerra civil profetiza-

da en Is.19” 
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rra  como bien ya declaró ha-

ce unos años el presidente 

iraní, Mahmud Ahmadineyad.   

 En los titulares diaria-

mente se publica que Siria 

continúa estallando en violen-

cia. Nada de esto tendrá un 

final favorable para el pueblo 

sirio. Hay una profecía de 

Isaías sobre Damasco. En 

marzo de 1998, Dios enfocó la 

atención de algunos intensa-

mente en el versículo del libro 

del profeta Amós, dando la 

fuerte impresión de que la 

guerra entre Siria e Israel se-

ría el siguiente evento signifi-

cativo en el panorama de 

Oriente Medio; esto es a los 

eventos descritos en la profe-

cía bíblica con respecto al fi-

nal de los tiempos. He aquí el 

versículo: 

 “Así ha dicho Jehová: por 

tres pecados de Damasco, y 

por el cuarto, no revocaré su 

castigo, porque trillaron a Ga-

laad con trillos de hierro. Pren-

deré fuego a la casa de Ha-

zael, y consumirá el fuego a 

los palacios de Ben-dad. Y  

quebrantaré los cerrojos de 

Damasco…”. (Am.1:3-5). 

 La interpretación aplica-

ble a los tiempos cercanos a 

fin es la siguiente: La nación 

de Siria ya ha atacado o pro-

vocado la guerra con la nación 

- Estado de Israel tres veces 

(1948, 1967, 1973), pero será 

la cuarta vez la que traerá el 

juicio de Dios sobre ésta na-

ción y sobre su ciudad capital, 

Damasco. 

 Pasemos ahora a leer 

otros versículos relacionados 

con el tema, prestando parti-

cular atención al conocido si-

guiente texto profético: 

 “Profecía sobre Damasco: 

He aquí que Damasco dejará 

der ser ciudad, y será un mon-

tón de ruinas” (Is.17:1). 

 Se espera que Damasco 

sea destruida, según ha sido 

profetizado desde hace aproxi-

madamente 2500 años. Sien-

do ella con mas de 5 mil años 

de antigüedad. 

  

Julio Brito 

Web Site: www.holinessandpowerproductions.com 

email: happ.ministriesradio@gmail.com   

http://www.holinessandpowerproductions.com
mailto:happ.ministriesradio@gmail.com
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Juan José Muro 

Ecuador 

 

Y  vi un gran trono 

blanco y al que es-

taba sentado en él, delante del 

cual huyeron la tierra y el cie-

lo, y ningún lugar se encontró 

para ellos. Y vi a los muertos, 

grandes y pequeños de pie an-

te Dios; y los libros fueron 

abiertos, y otro libro fue abier-

to, el cual es el libro de la vida; 

y fueron juzgados los muertos 

por las cosas que estaban es-

critas en los libros, según sus 

obras. Y el mar entregó los 

muertos que había en él; y la 

muerte y el Hades entregaron 

los muertos que había en ellos; 

y fueron juzgados cada uno 

según sus obras. Y la muerte y 

el Hades fueron lanzados al 

lago de fuego. Esta es la muer-

te segunda. Y el que no se ha-

lló inscripto en el libro de la 

vida fue lanzado al lago de 

fuego” (Ap.20:11-15). 

 El Apocalipsis es el últi-

mo libro de la Biblia con el 

que se cierra el canon bíblico. 

Este libro es clave para poder 

entender los eventos futuros 

que ocurrirán en la tierra. A 

esto se le llama escatología, el 

estudio de los eventos del fu-

turo. El apóstol Juan tuvo el 

privilegio de ser el último es-

cribiente de la Biblia, y esta 

revelación le fue dada en el 

año 96 de nuestra era en la 

isla de Patmos, siendo de casi 

cien años de edad.  

 Los versículos que he-

mos leído están divididos en-

tres partes: La descripción del 

gran trono blanco, el juicio de 

los muertos y el destino final 

de los mismos. El juicio del 

gran trono blanco será el más 

grandioso que la eternidad 

verá, y el más horrendo. Es 

tan espantoso que Dios espe-

ró al final de la Biblia para 

que Juan lo describiera, y su-

cederá al final del reinado mi-

lenial de Cristo. En este juicio 

no habrá ningún salvo. Todas 

las personas no salvas que 

hayan vivido desde el princi-

pio de los tiempos, los Caínes, 

los Herodes, los Hitlers; los 

orgullosos, los déspotas, los 

idólatras, los herejes, los 

apóstatas; lo falsos apóstoles 

y falsos profetas, los moralis-

tas que piensan que no nece-

sitan a Dios, porque son  muy 

cultos y educados, estarán 

ahí ante el gran trono blanco. 

 Juan, en su visión, ve 

un trono blanco, el blanco es 

señal de santidad, por lo cual 

Quien se sienta en el trono es 

santo. Es el Hijo de Dios 

(Jesús) quien va a juzgar. 

También el profeta ve a millo-

nes de millones que estaban 

de pie ante al gran trono blan-

co y ve que todos ellos, cada 

uno, estaba esperando su 

sentencia, grandes y peque-

ños, de todo estrato social. 

Todos los que están ahí serán 

juzgados bajo la perfecta jus-

ticia de Dios. Y en aquellos 

libros que se abrieron estaba 

escrita toda la vida y obra de 

todos aquellos que esperaban 

el juicio final. Ellos se darán 

cuenta que la salvación no es 

por las obras que hayan he-

cho en sus vidas terrenas, 

sino por arrepentirte y recibir 

en su corazón a Cristo. 

 Después de éste juicio 

no habrá ningún individuo 

que sea puesto en libertad. La 

pregunta es: ¿Por qué éste 

juicio sino habrá perdón? 

Dios no tiene por qué hacer  

éste juicio, pero lo hará por 

su absoluta justicia para que 

ninguna persona condenada 

pueda acusar al Dios de justi-

cia y toda gloria, diciendo: “Yo 

no merecía ir al lago de fue-

go”. Después que millones de 

millones sean juzgados y con-

denados serán lanzados al la-

go de fuego, que es la segun-

da muerte, que es la separa-

ción eterna de Dios. 

  No predico por orgullo, 

no lo predico con frialdad, 

sino que lo hago con un cora-

zón quebrantado, deseando 

que vengas a Cristo, Él pagó 

un precio muy alto (Jn.3:16). 

 La única manera de ser 

libre de éste juicio es creer en 

Jesús como Salvador. 
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Hay que tener valor para practicar el entusiasmo del Espíritu Santo 

O bservemos 1P.3:3: “Sabiendo primero esto, que en los 

postreros días vendrán burladores, andado según sus 

propias concupiscencias, y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su 

advenimiento? Porque desde los días que los padres durmieron to-

das las cosas permanecen así, como dese el principio de la crea-

ción”. 

 ¿Saben una de las cosas que van a suceder antes de que Je-

sucristo retorne? La gente se burlará más y más de la profecía. 

¿Acaso no es lo que están haciendo hoy en día? Hay que com-

prender que Él no está sujeto a la voluntad humana, Él va a vol-

ver cuando nosotros pensamos que va a volver o que deba estar  

David Jeremiah 

EEUU 

Segunda parte 
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sujeto a nuestro calendario. 

 Si todo lo que tenemos 

fuera ésta señal profética, la 

apostasía, si esto fuera todo lo 

que tenemos en nuestro ca-

lendario, tendría que decirles 

que el Señor está muy pronto 

a venir; porque pienso que la 

apostasía ya ha empezado. 

 Estoy convencido de que  

ya estamos en la apostasía, 

cuando usted pasa por algún 

templo cualquier domingo por 

la noche, por favor note que 

ninguno de ellos tienen las 

luces encendidas, ya así nadie 

va a la iglesia los domingos 

por la noche, ni siquiera los 

miércoles. Cuando se compa-

ra el crecimiento de la pobla-

ción con el crecimiento de 

nuestras iglesias, no hay 

comparación, todo está tras-

tornado. 

 Hay una resistencia cre-

ciente a la verdad bíblica, in-

cluso en iglesias de sana doc-

trina. Han hallado alguna 

otra forma de llevar la marcha 

de la iglesia dejando afuera la 

Palabra de Dios, liberándose 

de toda cosa que pudiera oca-

sionar algún sentimiento de 

culpa. Tal vez no estemos 

atravesando una apostasía 

plena como la que Pablo men-

ciona en 2 a los Tesalonicen-

ses, pero con certeza estamos 

al borde de ella. 

 Nunca ha habido otro 

tiempo cuando las verdades 

bíblicas, los hechos históricos 

y las normas sociales están 

cada vez más a merced del 

capricho y antojo de cualquie-

ra. Entre las siete cartas que 

se hallan al principio del libro 

del Libro de Apocalipsis, en 

los capítulos 2 y 3, la última 

carta fue escrita a la iglesia de 

Laodicea. 

 Muchos consideran que 

la iglesia de Laodicea es una 

iglesia profética, aunque tam-

bién es una iglesia histórica. 

Muchos eruditos bíblicos 

piensan que ésta iglesia es un 

cuadro de la Iglesia real que 

va a estar en la tierra cuando 

Jesús venga a buscar a los 

suyos. Ahora, cómo se supone 

que va a ser 

esa iglesia? 

Permí tame 

l e e r l e s 

Ap.3:15: “Yo 

conozco tus 

obras, que 

no eres ni 

frío ni calien-

te, ¡ojalá fueses frío o caliente! 

Pero por cuanto eres tibio y no 

frío o caliente, te vomitaré de 

mi boca. Porque tú dices: yo 

soy rico y me enriquecido y de 

ninguna cosa tengo necesidad 

y no sabes que tú eres un des-

venturado, miserable, pobre y 

ciego”. 

 Estas son palabras de 

Jesús describiendo a la iglesia 

apóstata que estará en la tie-

rra antes del arrebatamiento, 

antes de que se manifieste el 

Anticristo. Debemos darnos 

cuenta que todo esto son 

cuestiones preliminares pre-

parando todo para el retorno 

de Jesús. 

 Ha habido tiempos após-

tatas en el pasado pero nunca 

con tal intensidad de lo que 

se está viviendo hoy en día. Y 

esto es lo que llama la aten-

ción y viene como sorpresa a 

muchos teólogos. Algunos 

piensan que debemos esperar 

un despertamiento espiritual, 

cual avivamiento, antes del 

arrebatamiento de la Iglesia. 

Pero el pasaje de 2 Tesaloni-

censes nos dice exactamente 

lo opuesto. 

 Nos dice que va a ver un 

alejamiento mundial de la 

verdadera fe. Las Escrituras 

son claras al profetizar que no 

habrá ningún avivamiento an-

tes del rapto. Esta era va a 

llegar a su fin con una gran 

apostasía de la fe. Este es un 

hecho profético de las Escri-

turas que nada lo puede alte-

rar porque esta indeleblemen-

te fijo en la Biblia. 

 Así que el Anticristo no 

puede manifestarse antes que 

tenga lugar el rapto y antes de 

que tenga lugar la apostasía. 

Este es el último requisito 

previo: no puede manifestarse 

sino hasta después que el mi-

nisterio del Espíritu Santo en 

la Iglesia sea quitado 

(2Ts.2:6). 

 Aunque es bien cierto 

que el misterio de iniquidad 

ya está en acción, también es 

cierto que el ministerio de la 

Iglesia es quien lo refrena, pe-

ro un día esto va a desapare-

cer. Cuando esto suceda, Sa-

tanás no tendrá nada que le 

impida hacer lo que quiera y 

potenciará al Anticristo para 

hacer las cosas horrorosas 

 

“Hay una resistencia creciente a 

la verdad bíblica, incluso en igle-

sias de sana doctrina” 
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que tendrán lugar durante la 

tribulación. 

 Ahora quiero darles una 

breve “hoja de vida” del Anti-

cristo, un sumario de lo que 

es y será él. Recuerden que 

no se puede saber quién es, 

simplemente puede decirles lo 

que sé de él. 

 El Anticristo será un lí-

der dinámico, Dn.7:8 nos dice 

que “tiene una boca que habla 

muchas cosas”. Más adelante 

en el vs.25 del mismo capítulo 

nos dice que él “hablará pala-

bras contra el Altísimo”. Juan 

en Ap.13:5 dice: “también se 

le dio boca que 

hablaba grandes 

cosas”. El Anti-

cristo en éste 

tiempo será la 

voz pública de 

Satanás, cauti-

vando a la huma-

nidad con su elo-

cuencia. 

 Sin dudas 

será un gran co-

municador y la  

humanidad le 

querrá seguir. 

Un autor ha di-

cho: “Así será 

con éste atrevido 

falsificador, ten-

drá una boca que 

hablará grandes 

cosas. Tendrá perfecto domi-

nio y fluidez del idioma. Su 

oratoria no sólo captará la 

atención y el respeto, Ap.13:2 

declara que su boca es “como 

boca de león”. Esto es un sím-

bolo a la majestad y el efecto 

asombroso de su voz. La voz 

de un león sobresale a las de-

más bestias. Así podemos ver 

que el Anticristo superará por 

mucho a todos demás orado-

res que ha conocido la huma-

nidad. 

 También el Anticristo 

será un individuo insolente, 

soberbio y orgulloso. Rechaza-

rá todas las nociones tradicio-

nales de deidad. Se magnifi-

cara a sí mismo por encima 

de todo dios. Hablará blasfe-

mias contra Dios, no tendrá 

ningún respeto por el dios de 

sus padres ni por el amor de 

las mujeres, que es una refe-

rencia a Cristo, esto lo leemos 

en Dn.11:36). 

 Dice que no va a respe-

tar a ningún dios y va a exal-

tarse a sí mismo por sobre 

todos los demás y ponerse en 

la misma cumbre y decir “yo 

soy el nuevo dios”. 2Ts.2:3: 

“el hijo de perdición, el cual se 

opone y se levanta contra todo 

lo que se llama Dios o es obje-

to de culto, tanto que se siente 

en el templo de Dios como 

Dios, haciéndose pasar por 

Dios”. Satanás va a poner a 

su gerente en jefe en el pi-

náculo más sagrado de la 

adoración. ¿Saben lo que va a 

hacer con el Anticristo? Lo va 

a poner en el tercer templo de 

Jerusalén y le va a decir a to-

do el mundo que él es Dios. 

 Esto es lo que dice la 

profecía del apóstol Pablo. Pa-

ra entonces los judíos ya ha-

brán reconstruido su templo 

en Jerusalén. Como condición  

de su pacto con Israel, el An-

ticristo permitirá que los ju-

díos continúen sus sistemas 

de sacrificios. 

Luego rodeará a 

Jerusalén con 

sus ejércitos y 

tomará el templo. 

Como una última 

burla a Dios, el 

Diablo instalará 

al Anticristo en el 

templo. La Biblia 

dice que él va a 

ofrecer un sacrifi-

cio. 

 La abomina-

ción desoladora, 

como se la llama, 

en el templo de 

Dios, en el templo 

judío, ofrecerá 

una cerda como 

sacrificio en el 

altar para burlarse. Leemos 

en Mr.13:14: “Pero cuando 

veáis la abominación desola-

dora, que habló el profeta Da-

niel, puesta en donde no debe 

estar, el que lee entienda; en-

tonces los que estén en Judea, 

huyan a los montes”. 

 La Biblia nos dice en 

Ap.13:8 que cuando el Anti-

 

“Satán lo va a poner en el tercer templo 

de Jerusalén y le va a decir a todo el 

mundo que él es Dios” 
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cristo se siente el templo de 

Dios “le adoraron todos los 

moradores de la tierra cuyos 

nombres no estaban escritos 

en el libro de la vida de Corde-

ro que fue inmolado desde el 

principio del mundo”. Observe-

mos lo que dice 2Ts.2:9: “se 

manifestará aquel 

inicuo, cuyo adveni-

miento es por obra de 

Satanás, con poder, 

señales y prodigios 

mentirosos”. 

 ¿Sabían ustedes 

que el triunvirato de 

poder (poder, señales 

y prodigios) se usa pa-

ra describir los mila-

gros de Jesús? Pero 

hay otra palabra que 

señala en estos tres 

términos al describir 

al Anticristo y es la 

palabra “mentirosos”. 

Los milagros del Anti-

cristo serán milagros 

mentirosos, seudo mi-

lagros, serán 

milagros en-

gañosos. El 

Anticristo po-

drá engañar a  

muchos para 

crean a su 

mentira. 

 Los que 

han oído el evangelio y los 

han rechazado abiertamente,  

serán enviados a un engaño 

tan fuerte que no  podrán 

creer en la verdad aunque 

quieran. Ahora, aquí tenemos 

una sección del pasaje que es 

algo controversial, así que 

presten atención con cuidado. 

Estas son las palabras de Pa-

blo a los cristianos de Tesaló-

nica, y se hallan en los ver-

sículos 10 al 12: “Y con todo 

engaño de iniquidad para los 

que se pierden, por que no re-

cibieron el amor de la verdad 

para ser salvos. Por eso Dios 

les envía un poder engañoso 

para que crean en la mentira, 

a fin de que sean condenados 

todos los que no creyeron a la 

verdad, sino que se complacie-

ron en la injusticia”. 

 Con mucha frecuencia 

cuando enseño sobre la profe-

cía se me pregunta si pienso 

que si habrá alguna posibili-

dad para que las personas 

sean salvadas después del 

rapto. Por supuesto que la 

respuesta a ésta pregunta es 

un sí. Muchos serán salvados  

durante el período de la tribu-

lación. Un repudio triple se 

expresa en los versículos que 

acabábamos de ver. El cora-

zón interviene porque dice: 

“No recibieron el amor de la 

verdad”. La mente también 

interviene porque “no 

creyeron a la verdad”, y 

la voluntad interviene 

porque “se complacieron 

en la injusticia”. 

 Pablo está descri-

biendo, no una situa-

ción casual, accidental 

donde se pierde el ca-

mino; sino un rechazo 

deliberado de la verdad 

según se halla en Jesu-

cristo. En el rapto, los 

que de ésta manera 

soslayaron el evangelio 

de la Gracia de Dios se-

rán entregados a la 

mentira de Satanás, 

puesto que no quieren 

tener la verdad, que 

tengan la 

mentiras. Re-

chazaron al 

Espíritu San-

to, por tanto 

que sean pre-

sa de los espí-

ritus malig-

nos. 

 No quisieron tener parte 

con Cristo, que tenga su parte 

con el Anticristo. 

 

“¿Sabían ustedes que el triunvirato de poder 

(poderes, señales y prodigios) se usa para 

describir los milagros de Jesús, también es 

aplicado al Anticristo?” 
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T odo aquel que decide 

seguir a Cristo Jesús 

va a ser expuesto a la crítica 

puede venir de los “amigos”, 

de los compañeros de trabajo 

y hasta de los familiares cer-

canos. La razón principal es 

porque no comprenden a la 

nueva criatura.  

 

“Y Jesús le dijo: Ninguno que 

poniendo su mano en el arado 

mira hacia atrás, es apto para 

el reino de Dios” (Lc.9:62 

 

 A pesar de la salvación y 

de las muchas bendiciones 

que reciben los hijos de Dios, 

la crítica es una de las cosas 

que tenemos que aprender a 

manejar. Ella no se va a ir, 

no importa cuán buen testi-

monio Ud. tenga, le van a 

criticar. No importa si es de 

los que les gusta estar bien 

con todo el mundo y no toma 

posiciones para no crear con-

troversia, le van a criticar.  

Esta no viene por nosotros, la 

misma viene por causa de 

aquel que representamos: Je-

sús. 

 Los poderes de las tinie-

blas producen la crítica,  para 

desenfocarte de tu propósito 

en la vida. Para que elijas una 

meta más fácil y no aquella 

que está en la perfecta volun-

tad de Dios. Para que dejes 

todo. Hay un gran nivel de 

sabiduría que se alcanza 

cuando finalmente entende-

mos como creyentes, que no-

sotros no tenemos que conde-

nar o contestar cada lengua 

que se levanta en nuestra 

contra. Esto incluye cuando 

mienten, cuando nos calum-

nian o tratan deliberadamente 

de hacernos daño. 

 Cualquier voz que Ud. 

reconozca y le contesta, le es-

tas dando credibilidad y un 

punto de entrada en su vida. 

Cuando respondes, ellos en-

tienden que captaron tu aten-

ción. Si lo haces, pueden 

atraparte en su telaraña de 

mentiras. Tu mente ya no es-

tará en Cristo; y estarás pen-

diente de la respuesta de ellos 

a tu respuesta. Entraron a tu 

vida y te quitaron tu tiempo y 

tu paz.  

 “Si alguno conspirare 

contra ti, lo hará sin Mi; el que 

contra ti conspirare, delante 

de ti caerá” (Is.54:15). “Porque 

intentaron el mal contra ti; 

Fraguaron maquinaciones, 

mas no prevalecerán, Pues tú 

los pondrás en fuga; En tus 

cuerdas dispondrás saetas 

contra sus rostros (Sal. 21:11-

12). “Pero los mansos hereda-

rán la tierra, Y se recrearán 

con abundancia de paz. Ma-

quina el impío contra el justo, 

Y cruje contra él sus dientes; 

El Señor se reirá de él; Porque 

 

“La crítica es una de las cosas que tenemos 

que aprender a manejar”  

Juan Fonseca 

EEUU 
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ve que viene su día (Sal.37:11

-13). Esta batalla es de Jeho-

vá. 

 Si realmente quieres ca-

llar a tus acusadores  y a tus 

críticos, haz lo siguiente: 

 No los escuches: Por 

nuestros oídos viene la fe y 

por ellos viene el desanimo. 

¿Qué vamos a escuchar? “Así 

que la fe es por el oír, y el oír, 

por la palabra de Dios 

(Ro.10:17). 

 No les contestes: cuan-

do no les respondes eventual-

mente ellos se cansarán y se 

callarán. Abrás ganado la ba-

talla de la paciencia. 

“Someteos, pues, a Dios; re-

sistid al diablo, y huirá de vo-

sotros” (Stgo.4:7). 

 Deja que Dios te defien-

da: si te defiendes, Dios no te 

defiende. Si lo dejas defen-

derte, Él tomara tu causa y te 

dará la victoria.  

 Mantente enfocado en el 

propósito de Dios en tu vida. 

La raíz de todos los ataques, 

siempre es para desenfocarte 

de la voluntad de Dios. 

 Lograrás grandes cosas, 

gana victorias en obediencia 

a Dios y “sufriendo en la car-

ne”; nada frustra más a tus 

enemigos que tu éxito. Por lo 

tanto no pierdas tu precioso 

tiempo discutiendo o conten-

diendo con el enemigo. 

 

 Los soldados no argu-

mentan con el enemigo en el 

campo de batalla. Solo con-

quistan con las armas de su 

milicia y aplastan al enemigo. 

cmesonline.mex.tl
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T odo aquel que es 

nacido de Dios, no 

practica el pecado, porque la 

simiente de Dios permanece 

en él; y no puede pecar, 

porque es nacido de Dios” 

1Jn. 3:9). “Y yo sé que en 

mí, esto es, en mi carne, no 

mora el bien; porque el 

querer el bien está en mí, 

pero no el hacerlo. Porque 

no hago el bien que quiero, 

sino el mal que no quiero, 

eso hago. Y si hago lo que 

no quiero, ya no lo hago 

yo, sino el pecado que mora 

en mí” (Ro. 7:18-20). 

¿Se relacionan ambos ver-

sículos entre sí? 

 Estos dos pasajes nos 

presentan una importante 

realidad que está relacionada 

con el gran problema del 

hombre frente a Dios, el pe-

cado; el gran mal del hombre. 

El pecado es la peor maldi-

ción que puede haber para la 

humanidad, el pecado co-

rrompe, pervierte, destruye, 

mata, condena, corta la co-

munión con Dios y envía al 

ser humano a la muerte y a 

la condenación eterna (Jer. 

2:22; Is. 1:4-6; Ro. 5:12).  

 La solución al problema 

del pecado está en Dios, el 

mensaje central de Biblia es 

precisamente ese, la salva-

ción del hom-

bre por medio 

de la fe en nuestro Señor y 

Salvador Jesucristo (Lc. 

19:10; Jn. 5:24). Como plan-

tea el apologista cristiano 

Josh McDowell en su libro 

“Respuestas a preguntas difí-

ciles” en la página 140; 

“Somos pecadores y necesita-

mos ayuda. ¿Qué es un peca-

dor? un pecador es alguien 

que está separado de Dios, 

ha decidido hacer su propia 

voluntad y no puede volver a 

Dios por causa de su peca-

do…así que debemos recono-

cer que necesitamos un Sal-

vador, alguien que realice to-

do lo que Dios exige. La única 

persona que hizo esto es Je-

sucristo”.     

 El primer versículo que 

encabeza esta enseñanza nos 

confirma que todo cristiano 

nacido de nuevo, convertido 

al evangelio, que tiene la lle-

nura del Espíritu Santo, es 

un vencedor del pecado y ya 

no puede vivir esclavo del 

mal, ni en la práctica de la 

impiedad la versión del pere-

grino lee: “Nadie que sea hijo 

de Dios comete pe-

cado, pues conserva 

su semilla; y no pue-

de pecar, porque ha 

sido engendrado por 

Dios”. Pablo confir-

ma este verdad 

cuando dice; “¿Qué, 

pues, diremos?  Per-

severaremos en el 

pecado para que la 

gracia abunde? En 

ninguna manera. Porque los 

que hemos muerto al pecado, 

¿cómo viviremos aún en 

él?” (Ro. 6:1-2) es decir, aun-

que tengamos luchas, tenta-

ciones y debilidades como 

cristianos, pero en la genuina 

fe podemos vencer el pecado 

y la tentación.  

 Por su parte, los otros 

dos versículos de la carta a 

los Romanos nos enseña que 

aunque el hijo de Dios es 

vencedor en Cristo y quiere 

vivir en victoria agradando a 

Dios, existe una naturaleza 

pecaminosa en cada creyente 

que lo impulsa al mal y que 

lo pretende vencer y hacer 

volver a la antigua vida de 

pecado. Pablo llamó a esa na-

turaleza “la carne” en el grie-

go lee SRAXS “porque si vivís 

conforme a la carne, moriréis; 

Marcos M. Chávez 

Chile 
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más si por el Espíritu hacéis 

morir las obras de la carne, 

viviréis” (Ro. 8:13–15).  

 Por lo tanto debemos ser 

conscientes que somos crea-

turas débiles y sujetas a un 

cuerpo de pecado y que si nos 

descuidamos podemos caer. 

¿Es bíblica y correcta la doc-

trina del perfeccionismo? 

 La doctrina del perfec-

cionismo sostiene que la san-

tidad, o el amor perfecto, pro-

ducido por la gracia de Dios, 

pueden ser alcanzada por to-

dos los cristianos en esta vida 

y libera a los creyentes del 

pecado voluntario. Esta doc-

trina surgió con las enseñan-

zas de Juan Wesley y conti-

nuó propagándose dentro el 

movimiento pentecostal pri-

mitivo.  

 El logro de la perfección 

es considerado como la se-

gunda obra de gracia que es 

obrada instantáneamente en 

el corazón del creyente. El 

perfeccionismo enseña que 

hay una clase de cristianos 

que alcanzan la perfección 

moral en esta vida. Para estar 

seguro, el crédito se da al Es-

píritu Santo como el agente 

que trae la victoria total sobre 

el pecado para el cristiano. 

Pero hay una especie de elitis-

mo en el perfeccionismo, una 

sensación de que aquellos 

que han alcanzado la perfec-

ción son de alguna manera 

superiores a otros cristianos. 

Los “perfectos” oficialmente 

no –toman el mérito de su es-

tado, pero la presunción y el 

orgullo tienen una manera de 

deslizarse. El peligro del per-

feccionismo es que distorsio-

na gravemente la mente hu-

mana. Es una falsa de pensar 

que hemos logrado, de hecho, 

un estado de impecabilidad y 

que no podemos de ninguna 

manera pecar y si lo hacemos 

eso indicaría que no hemos 

sido salvos. 

 Los errores de esta ense-

ñanza 

 La Biblia, aunque nos da 

entender que podemos vivir 

una vida de victoria, también 

nos enseña que vamos 

“camino a la perfección” que 

somos imperfectos y que si 

nos descuidados podemos 

caer en pecado. este doctrina 

promueve la autosuficiencia, 

ya que en verdad no se de-

pende de Dios para crecer, 

vencer la tentación y ser per-

feccionado, los siguientes ver-

sículos echan por tierra esta 

enseñanza del perfeccionismo;  

 “Ciertamente no hay 

hombre justo en la tierra, que 

haga el bien y nunca pe-

que” (Ecle.7:20). “Así que, 

amados, puesto que tenemos 

tales promesas, limpiémonos 

de toda contaminación de car-

ne y de espíritu, perfeccionan-

do la santidad en el temor de 

Dios” (2Co.7:1).  

 Esta doctrina no entrega 

una salida para el cristiano 

que falla, erra y peca (aunque 

con esto no queremos decir 

que debemos vivir pecando) y 

cataloga de “nunca converti-

do” al que cae o falla dentro 

de su caminar en Cristo, por 

ende no cree ni aplica la res-

tauración en la vida de los 

creyentes que pecan y se arre-

pienten, estos versos tiran por 

tierra esta doctrina del perfec-

cionismo; 

“Echa sobre Jehová tu carga, 

y él te sustentará; No dejará 

para siempre caído al jus-

to” (Salmo 55:22). “Tú, enemi-

ga mía, no te alegres de mí, 

porque aunque caí, me levan-

taré; aunque more en tinie-

blas, Jehová será mi 

luz” (Mi.7:8). 

¿Es bíblica y correcta la doc-

trina del fatalismo? 

  Esta enseñanza se hizo 

muy fuerte y se acrecentó du-

rante la década de los 70 y 80 

en los EE.UU. se esparció con 

rapidez en muchos concilios 

evangélicos y fue una especie 

de respuesta para justificar la 

vida cristiana sin victoria, jus-

tificar los pecados que se co-

menzaron a patentar en el 

seno de la iglesia cristiana y 

una forma de evitar el mensa-

je radical, serio y comprometi-

do con la verdad de Dios. Es 

decir se comenzó con esta 

doctrina a propagar otra doc-

trina aún más fatal que se de-

nomina el antinomianísmo 

(sin ley).  

 Esta doctrina del fatalis-

mo plantea el argumento que 

debido a que no hemos sido 

transformados todavía, que 

estamos en este mundo y so-

“El peligro del perfeccionismo es que dis-

torsiona gravemente la mente humana” 
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mos de carne hueso, por lo 

tanto nunca podremos vivir 

una vida totalmente santa, ni 

en rectitud delante de Dios y 

que siempre estaremos pecan-

do sin remedio y siempre ha-

brá un pecado en particular 

que practicaremos, se conclu-

ye que esta enseñanza hace 

que el cristiano baje los bra-

zos ante su lucha contra la 

carne el diablo y el pecado y 

se entregue a ellos sin presen-

tar batalla, otorga más poder 

a estos tres grandes enemigos 

del cristiano que al Dios de la 

gloria y su poderosa Palabra. 

 Esta enseñanza del 

“fatalismo” (también conocida 

como “pesimismo”) distorsio-

nada la verdad del evangelio 

de Cristo y niega el poder efi-

caz del Espíritu Santo en 

realidad de la iglesia y la apli-

cación de la poderosa palabra 

de Dios en nuestras vidas, 

para vivir una vida limpia y 

en santidad delante de Dios, 

tal como el Señor lo demanda 

en su santa Palabra. 

Los errores de esta enseñanza 

 Muestra una visión pesi-

mista y conformista de la vida 

cristiana, al parecer el slogan 

de esta creencia es; “mientras 

estemos en este cuerpo y en 

este mundo indefectiblemente 

pecaremos y nunca podremos 

lograr perfección”, ¡gran men-

tira! ya que la Biblia Sí nos 

asegura que podemos vivir 

una vida limpia y en santidad 

delante de Dios. Esta doctrina 

de un modo u otro niega la 

doctrina de la santificación 

instantánea y la progresiva, 

pero la Escritura nos señala 

que en efecto, podemos llegar 

a vivir en victoria sobre el pe-

cado y en santidad delante de 

Dios, aun a pesar de nuestras 

debilidades y flaquezas como 

lo muestran esos versos de la 

Palabra de Dios  

 “Más gracias sean dadas 

a Dios, que nos da la victoria 

por medio de nuestro Señor 

Jesucristo” (1Co.15:57). “Sino, 

como aquel que os llamó es 

santo, sed también vosotros 

santos en toda vuestra mane-

ra de vivir; porque escrito está: 

Sed santos, porque yo soy 

santo” (1P.1:15-16).  

 Culminación 

 Una máxima de la fe 

cristiana en materia de asun-

tos doctrinales dice TODOS 

LOS EXTREMOS SON MALOS 

y en estas dos posturas que 

hemos analizado; el perfeccio-

nismo y el fatalismo, lo hemos 

podido constatar claramente, 

ambas posturas son erradas, 

no son Cristo céntricas y dis-

torsionan absolutamente el 

verdadero sentido del cristia-

nismo bíblico.  

 Los cristianos de este 

tiempo debemos vivir una vi-

da equilibrada en la fe, asu-

miendo lo débiles y frágiles 

que somos como seres huma-

nos, pero al mismo tiempo 

confiando totalmente en su 

poder y gracia, para vivir en 

su voluntad y buscar cada día 

la santidad que Dios nos de-

manda; “vosotros también, po-

niendo toda diligencia por esto 

mismo, añadid a vuestra fe 

virtud; a la virtud, conocimien-

to; al conocimiento, dominio 

propio; al dominio propio, pa-

ciencia; a la paciencia, piedad; 

a la piedad, afecto fraternal; y 

al afecto fraternal, amor. Por-

que si estas cosas están en 

vosotros, y abundan, no os 

dejarán estar ociosos ni sin 

fruto en cuanto al conocimiento 

de nuestro Señor Jesucristo. 

  Pero el que no tiene es-

tas cosas tiene la vista muy 

corta; es ciego, habiendo olvi-

dado la purificación de sus 

antiguos pecados. Por lo cual, 

hermanos, tanto más procurad 

hacer firme vuestra vocación y 

elección; porque haciendo es-

tas cosas, no caeréis ja-

más” (2P.1:5-1). Amén.   
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E n las Sagradas Escri-

turas hay dos pasajes, 

uno en el Antiguo Testamento 

y otro en el Nuevo que nos 

dicen que cada día divino du-

ran mil años terrestres 

“Nos dará vida después de 

dos días; y al tercero nos resu-

citará. Mas, oh amados, no 

ignoréis esto: que para el Se-

ñor un día es como mil años, y 

mil años como un día” (Os.6:2; 

2P.3:8). 

 La Ley de Moisés nos di-

ce que por la boca de dos o 

tres testigos se soluciona todo 

asunto, acá podemos ver có-

mo la Biblia da dos testigos 

irrefutables sobre este asunto 

(Nm.35:30). 

  Esto también se puede 

ver que se cumplió con la fun-

dación del Estado de Israel en 

1948, luego de casi dos mil 

años desde la destrucción de 

la ciudad de Jerusalén a ma-

nos de las legiones romanas 

comandadas por el general 

Tito.   En la época del Señor 

Jesús la noche estaba dividi-

da en 4  vigilias que son a sa-

ber: de 18 hs a 21 es la pri-

mera, de 21hs a 24hs la se-

gunda, de 24hs a 3hs la ter-

cer vigilia y de 3hs a 7 de la 

mañana la cuarta vigilia. 

 Luego a partir de las 6 

de la mañana comenzaba el 

nuevo día.  Con referencia su 

regreso Jesús habló con fre-

cuencia de estas cuatro vigi-

lias, como por ejemplo: 

 “Velad porque no sabéis 

a qué hora vendrá el señor de 

la casa; si al anochecer, o a la 

medianoche, o al canto del ga-

llo, o a la mañana” (Mr.13:35). 

 Con respeto a su Segun-

da Venida, Jesús dice: 

 “Y aunque venga en la 

segunda vigilia, y aunque ven-

ga en la tercera vigilia, si los 

hallare así, bienaventurados 

son aque l los  s ie rvos” 

(Mt.25:6). 

 Aquí el Señor habla con 

respeto a se regreso tan sólo 

de la segunda y tercera vigilia. 

Misteriosamente pasa por alto 

al primera y cuarta vigilia. Él 

omite la primera vigilia por la 

lógica razón que no tenía pen-

sado en regresar al cabo de la 

primera vigilia (mil años) de 

su ascensión. La cuarta omite 

porque es a la que se refiere 

su reinado milenial. La segun-

da vigilia que se menciona 

aquí es la de la medianoche 

 “Y a la medianoche se 

oyó un clamor ¡Aquí viene el 

esposo, salid a recibirle!” 

(Mt.25:6). 

 Éste clamor que se oye es 

la transición que hay entre la 

segunda y tercera vigilia. El 

Señor dice que: Y aunque 

venga en la segunda vigilia, 

y aunque venga en la terce-

ra vigilia. Aquí el mismo Se-

ñor habla de sus dos regresos 

a la tierra: 1. En la segunda 

vigilia, al final del segundo 

milenio, viene por su Iglesia. 

2. En la tercera vigilia para 

rescatar a su pueblo de la 

gran tribulación, luego de 

reanudar su programa con 

Israel, después de haber ter-

minado el programa de la 

Iglesia. Esto también se aso-

cia al canto del gallo en la ter-

cer vigilia (de las 24 hs a las 3 

hs). También se asocia con el 

canto del gallo luego de la ter-

cer negación de Pedro 

(Lc.22:60), y aconteció sobre 

la tercera vigilia.  

 De la misma manera que el 

Señor miró a Pedro y éste sa-

lió y lloró amargamente, de la 

misma manera le ocurrirá a 

Israel después de haber nega-

do por tres mil años al Señor 

y llorará amargamente hasta 

que regrese en gloria el Señor 

Jesucristo para rescatarlos de 

la amargura (la gran tribula-

ción) como fue rescatado Pe-

dro.  

 En la cuarta vigilia el Se-

ñor Jesucristo instaura su 

reinado milenial de paz; luego 

la eternidad, el comienzo de 

un nuevo día.  

Ricardo Arias 

Argentina 
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E l 20 de agosto de 

2013, después de más 

de 1950 años, se realizó una 

ceremonia de preparación en 

Israel, con el objetivo de 

reanudar el “sacrificio perpe-

tuo” que se efectúa a diario 

por los judíos. El mandamien-

to proviene del libro de Levíti-

co y fue retomado en Jerusa-

lén por primera vez desde la 

destrucción del Segundo Tem-

plo por las manos de los ro-

manos en el año 70.  El tem-

plo original fue inaugurado 

alrededor de 950 a.C. y des-

truido por la invasión de Ba-

bilonia en el año 586 a.C. 

 La formación de los 

cohanim (sacerdotes), es una 

iniciativa del Instituto del 

Templo, junto a varias organi-

zaciones dedicadas a regene-

rar el Beit HaMikdash 

(Templo de Salomón), en Je-

rusalén. Esta escuela es para 

los nuevos sacerdotes y es un 

paso importante para la res-

tauración de los sacrificios 

rituales. La primera clase fue 

seleccionada después de una 

asociación con Mishmeret 

Kehunah institución que bus-

ca restaurar el ciclo del tem-

plo sacerdotal. 

 Un nuevo consejo ha 

existido desde el 2006. Desde 

entonces, se reúnen una vez 

al mes en Jerusalén, y forman 

un comité de siete rabinos, 

haciendo un estudio detallado 

de los rituales y las ceremo-

nias del templo. Por lo tanto, 

la selección de los jóvenes es 

porque son descendientes de 

la antigua tribu de Leví, algo 

fácilmente identificable, ya 

que han mantenido la tradi-

ción de sus apellidos, el Levi 

más común, Levy, Levine, Le-

venthal, Levinson y Cohen. 

 Los sacerdotes escogidos 

ya recibieron las primeras lec-

ciones sobre cómo usar sus 

ropas especiales siguiendo los 

requisitos bíblicos y cómo lle-

var a cabo los rituales de la 

tradición original de los levi-

tas. Los estudiantes llevaron 

a cabo el sorteo para determi-

nar quién sería el primero en 

realizar el servicio de sacrifi-

cios del día. Este es un paso 

importante para la comuni-

dad judía que cree en las pro-

fecías sobre la restauración 

del templo ya que para ellos 

es una señal de la venida del 

Mesías. 

 Según el anuncio oficial, 

“la noche del 14 de Elul, 

5773, del Instituto del Tem-

plo, en cooperación con Mish-

meret Kehunah (Organización 

para la Renovación de los tur-

nos sacerdotales) y otras or-

ganizaciones lanzaron una 

nueva escuela dedicada a la 

enseñanza del” arte perdido ” 

realizar el servicio diariamen-

te del Tamid en el Santo Tem-

plo”. 
 Ningún animal fue sacri-

ficado, pero las imágenes pu-

blicadas muestran la prepara-

ción de la ofrenda del incien-
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so, el sonido de las trompetas 

y la limpieza ritual del cande-

labro, junto con la prueba de 

oraciones apropiadas y can-

ciones tradicionales. 

 El Instituto ha existido 

durante 26 años y ha hecho 

muchos preparativos para la 

reconstrucción del templo ju-

dío en el Monte Moriah, desde 

entonces. El año pasado, la 

organización quería recuperar 

el sacrificio público de la Pas-

cua para recordar la tradición 

judía. Sin embargo, la policía 

israelí, nuevamente les impi-

dieron hacer declaraciones 

públicas por temor a incitar a 

la revuelta de los musulma-

nes. 

 El movimiento para la 

reconstrucción del Templo ya 

se ha dicho en otras oportuni-

dades que terminó con la pro-

ducción de unas 102 piezas 

del lugar santo, siguiendo los 

preceptos bíblicos. Todos los 

utensilios necesarios están 

listos, entre ellos el Arca del 

Pacto o Arca de la Alianza. 

Los nuevos sacerdotes no sa-

ben cuándo pueden empezar 

a actuar, pero quieren estar 

listos tan pronto como sea po-

sible. 

 Los  judíos  u l t ra -

ortodoxos creen, según el An-

tiguo Testamento, que el Me-

sías será el único capaz de 

restaurar el templo, entonces 

sólo tienen que esperar. Por 

otro lado, otros grupos argu-

mentan que el pueblo judío 

debe de alguna manera mere-

cer la venida del Mesías, por 

lo que se están preparando 

activamente para ello. 

 Sobre esta base, grupos 

como el Instituto del Templo 

han atraído donaciones de los 

judíos dispersos por todas las 

naciones del mundo para ser 

capaces de reconstruir el 

Templo. Ministerios Cristia-

nos sionistas también han 

colaborado, en particular, el 

evangelista Benny Hinn, que 

incluso llevó su programa de 

televisión para hablar de ello. 

 Solamente el candelabro 

p r inc ipa l  de l  Templo 

(Menorah), fue hecho con más 

de 40 libras de oro sólido, 

costando 3 millones de dóla-

res. El 21 de mayo del 2009, 

un grupo de judíos ortodoxos 

“Movimiento de Lealtad a la 

Tierra de Israel y el Monte del 

Templo”, hizo un desfile por 

las calles de Jerusalén, mos-

trando una piedra de casi 

cuatro toneladas. Esta fue 

anunciada como la piedra 

angular para la construc-

ción del Tercer Templo en 

Jerusalén. 

 Obviamente, no es 

posible pensar en la re-

construcción del Templo, 

sin que sea destruida la 

Mezquita de Al-Aqsa o Do-

mo de la Roca, que ya ha 

provocado amenazas de 

guerra por parte de los 

países musulmanes. 

¿Cuándo el Instituto del 

Templo tiene la intención 

de iniciar la construcción del 

nuevo santuario sigue siendo 

un misterio? Un vídeo del go-

bierno israelí provocó a prin-

cipios de este año volvió a ge-

nerar polémica en base al te-

ma, porque en el video des-

truía el Domo de la Roca y 

luego aparecía el Tercer Tem-

plo. 

 El rabino Chaim Rich-

man, director del Instituto, es 

el candidato más fuerte para 

asumir el papel de sumo sa-

cerdote del Templo. Él ha cri-

ticado públicamente otros in-

tentos de reconstrucción del 

templo, como la réplica que 

está construyendo la Iglesia 

Universal del Reino de Dios 

(Iglesia Pare de Sufrir) en Bra-

sil. 
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L os que sembraron con 

lágrimas, con regocijo 

segarán. Irá andando y lloran-

do el que siembre la preciosa 

semilla, más vol-

verá a venir con 

regocijo trayendo 

s u s  g a v i -

llas” (Sal.126:5-

6). 

 Toda siem-

bra sea física o 

espiritual implica 

trabajo, sudor, do-

lor y tiempo de es-

pera para la cose-

cha. La verdadera 

siembra en Dios 

siempre se hace 

con lágrimas. 

Existen  lágrimas 

de dolor por el sufrimiento, de 

amargura por heridas del pasa-

do, de arrepentimiento, de que-

branto en la presencia de Dios, 

de tristeza, de soledad, de angus-

tia, lágrimas por la obra y cau-

sa del Señor. Cuánto trabajo, 

dolor  y lágrimas ha implicado 

para nosotros sembrar como 

siervos de Dios. 

 Hasta ahora, incansable-

mente hemos sembrado, y mu-

chas veces con lágrimas, con do-

lores y cansancio. Nuestros cuer-

pos recibieron el calor del sol, el 

frío del invierno también hemos 

recibido el desprecio de los ojos, 

la maldad del enemigo, fuimos 

blancos de la envidia de los hom-

bres, son muchos quienes criti-

can nuestra manera de trabajar. 

Hemos caminado kiló-

metros y kilómetros hemos en-

trado en guaridas de lobos, nos 

hemos topado con ladrones, con 

drogadictos, hemos entrado en 

los lugares más increíbles. Inclu-

so, Dios  nos ha librado de mu-

chas personas, ha calmado el 

ánimo de los hombres que reci-

bían nuestra predicación.  

 No faltaron los insultos, las 

persecuciones continúan hasta 

hoy, las burlas no cesan. Incluso 

cuantas veces tuvimos que de-

rramar lágrimas porque 

nos lastimábamos el uno al otro, 

la impaciencia, el dolor, la falta 

de frutos, muchas veces lo he-

mos descargado en las espaldas 

de nuestros hijos. Y nos pregun-

tábamos… ¿Señor, cuando vere-

mos los frutos? Pero siempre la 

Palabra de Dios nos alentó nos 

dio nuevas fuerzas, hemos esta-

do junto a lobos y leones, entre 

osos y áspides, mas la verdad de 

Dios nos calmó, nos hizo cami-

nar lado a lado. Hemos escucha-

do la voz del Señor Jesús, que 

nos ha movido en nuestros cora-

zones para que perseveremos 

hasta ahora. 

 El contenido 

de la gran mayoría 

de mensajes que 

se  predican hoy, es 

sobre la abundan-

cia, el gozo, la pros-

peridad, como ha-

certe rico y obtener 

riquezas, como ser 

exitoso. Mensajes 

sobre las lágrimas y 

el dolor, son poco 

populares, tenidos 

como extraños, de 

hecho, son escasos 

los mensajes con 

temas que le digan 

la verdad a la Igle-

sia del Señor. La razón es porque 

se cree que se pierden  al de-

cir  al creyente… “te esperan la-

grimas y también bendiciones, 

pero debes pagar un pre-

cio”.  Bien dijo el Señor que el 

camino que lleva al Reino de los 

cielos es angosto y POCOS van 

por él.  

 La siembra en el reino de 

Dios se hace con lágrimas. Tal 

como la lluvia prepara el terreno 

para recibir la semilla, así se pre-

para la tierra de la bendición y 

del alma del creyente, con lágri-

mas  que riegan y abonan la se-

milla y la preparan para dar fru-

tos, gozo, paz y bendiciones. No 

rechaces las lágrimas, ellas tie-

nen poder. 

Las lágrimas sanan heridas:   

Evelyn y Jorge López 

Pastores Misioneros 



 20 

 

José  al encontrarse con sus her-

manos que lo envidiaban, lo 

apartaron de su hogar y lo ven-

dieron a los egipcios, lloro muy 

fuerte, tanto que lo oyeron mu-

chos. Dice la Palabra de Dios… 

“Entonces se dio a llorar a gritos, 

y oyeron los egipcios y oyó tam-

bién el Faraón” (Gn.45:2). 

 José sano todo el rencor y 

dolor  del alma acumulado por 

años, fue sanado, con llanto y 

gritos, pudo perdonar y entender 

el propósito de Dios de todos sus 

sufrimientos, luego vino el per-

dón y dijo: “Ahora pues no os en-

tristezcáis ni os pese de haberme 

vendido acá. Porque para preser-

vación de vida me envió Dios”. 

(Gn.45:5). 

 Cuando Nehemías se ente-

ro de la situación de cautividad 

de su pueblo y que el muro de 

Jerusalén fue derribado y sus 

puertas quemadas: “Cuando oí 

estas palabras me senté Y LLO-

RE…. Y AYUNE Y ORE delante 

del Dios de los cielos”. Entonces 

Dios proveyó a Nehemías todo lo 

que necesitaba para comenzar la 

reedificación de los muros. Creo 

que las lágrimas derramadas con 

un corazón y motivaciones since-

ras y correctas, conmueven a 

Dios, después de todo, Él nos 

hizo a su imagen y semejanza. 

  Cuando vemos llorando a 

alguien que está pasando por 

una situación muy difícil, nos 

conmovemos. Las lágrimas sin-

ceras facilitan la oración y nues-

tra comunicación con Dios y 

siempre van de la mano con la 

restauración. 

 Para concluir comparto 

unas palabras de Charles Spur-

geon  con respecto al tema de 

sembrar con lágrimas: 

  “ Tendrán una mies en la esta-

ción debida si no desmayan. Pro-

sigue sembrando, hermano, pro-

sigue sembrando, hermana y en 

el tiempo señalado segarás una 

abundante mies. Déjame decirte 

algo en caso de que la semilla 

que sembraste hace mucho tiem-

po no haya brotado nunca. Una 

vez me dijeron: "Cuando siem-

bres semillas en tu jardín, ponlas 

en un poco de agua durante la 

noche, pues así crecerán mucho 

mejor." De igual manera, si has 

estado sembrando tu semilla, 

remójala con lágrimas, y esto 

hará que tu semilla germine me-

jor. "Los que sembraron con lágri-

mas, con regocijo segarán". Su-

merge tu semilla en lágrimas  y 

luego ponla en la tierra y segarás 

con regocijo.  

 Ningún pájaro puede devo-

rar esa semilla, ningún pájaro 

puede sostenerla en su pico. Nin-

gún gusano puede comerla, pues 

los gusanos no comen nunca se-

millas que son sembradas con 

lágrimas. Prosigue tu camino, y 

cuando llores más, entonces es 

cuando sembrarás mejor. Cuan-

do estés más abatido lo estarás 

haciendo mejor. Si vienes a la 

reunión de oración  y no tienes 

una palabra que decir, continúa 

orando… no te des por vencido, 

pues con frecuencia oras mejor 

cuando piensas que estas orando 

peor. Continúa y en el momento 

debido, por la Gracia poderosa 

de Dios, cosecharás sino desma-

yas”. 

 Congréguense y mediten es 

la invitación del profeta Sofonías. 

Joel 2:12-16: “Por eso ahora, dice 

el Señor, conviértanse a mi con 

todo su corazón CON AYUNO y 

lloro y lamento. Proclamen 

AYUNO, convoquen a asamblea 

(otra versión dice llamen a con-

gregación). Reúna al pueblo, san-

tifiquen la reunión. Dios hace un 

llamado al arrepentimiento, un 

llamado al ayuno y a la oración, 

debemos estar atentos, velando 

porque el día del Señor vendrá 

como ladrón en la noche. Recor-

demos que sin santidad nadie 

vera a Dios, acudamos a Jesu-

cristo y a su sangre divina que 

nos purifica y nos limpia de todo 

pecado. Si alguno ha pecado 

abogado tenemos a Jesucristo 

nuestro Salvador. No abusemos 

mas de la Gracia de Dios. El Se-

ñor les bendiga Amen!! 
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Y o pues, preso en el 

Señor os ruego,  que 

andéis como es digno de la 

vocación, con que fuisteis lla-

mados. con toda humil-

dad y mansedumbre. 

Soportándonos con pa-

ciencia los unos a los 

otros en amor. Solícitos 

en guardar la unidad del 

Espíritu, en el vinculo de 

la paz. Un cuerpo y un 

Espíritu” (Ef.4:1-7).  

 Domingo 24 de no-

viembre, cuatro de la 

mañana, en la fría ciu-

dad de Bogotá, una bue-

na hora para orar y es-

cribir, donde todo esta 

en silencio, ni siquiera 

el gato a llegado, pues 

se escapa todas las no-

ches y llega de madru-

gada a rasguñar la 

puerta para entrar, hace co-

mo una hora me desperté y el 

Espíritu me inquieto a escri-

bir sobre la unidad pastoral y 

ministerial. 

  Estaba pasando por un 

tiempo muy difícil, por un de-

sierto, por una crisis tanto 

espiritual como económica, 

por la cual pasamos todos, 

llámese el trato de Dios, el 

proceso del ministerio, la es-

cuela del Señor, donde siem-

pre hay un propósito, y un 

plan divino (Dt.8:2). 

 Esta situación me llevó 

alejarme de mis amigos y con-

siervos, a refugiarme en la 

cueva de Adulam, (1Sm. 22:1-

2), la diferencia es que David 

tenia cuatrocientos hombres, 

a mi me quedaban treinta, y 

para completar los jefes les 

dio por vender el lugar donde 

me encontraba, un buen tem-

plo muy bien equipado, con 

salones, oficinas, y un aparta-

mento donde vivíamos y los 

nuevo dueños me dieron un 

mes de plazo para desocupar 

aquel lugar y entregar todas 

las cosas.  

 En medio de esta leve 

tribulación, no pasaba nada, 

no aparecía nadie, ni siquiera 

golpeaban los testigos de 

Jehová, pero una mañana so-

nó el timbre, cuando abrí la 

puerta aparecieron dos pasto-

res, pero no eran los dos oli-

vos, eran dos compañeros y 

amigos del ministerio con los 

cuales trabajamos 

en una asociación 

de pastores, los 

cuales oraron por 

mi y me invitaron a 

una reunión de pas-

tores a las cuales 

estaba muy reacio 

asistir. 

  Pero de todas 

formas fui y cuando 

entre en aquel pe-

queño y sencillo 

templo habían como 

unos diez pastores y 

tres ancianas, los 

cuales me recibie-

ron con mucho 

amor, después de 

saludarnos comenzó la 

reunión con un buen tiempo 

de oración yo estaba por ex-

plotar, tuve un gran quebran-

tamiento, se movía el poder 

de su presencia me acordé del 

refrán que dice un solo golon-

drino no trae lluvia, pero va-

rios golondrinos traen un 

aguacero de bendición.  

 Por muchos motivos y 

razones debemos buscar LA 

UNIDAD PASTORAL Y MINIS-

TERIAL, en las diferentes ciu-

Luis H. Rojas  

Escatólogo 

 

“Asociación de pastores de Bogotá, 

Colombia”  
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dades, barrios, y pueblos, 

pues quien nos puede enten-

der y comprender sino, son 

nuestros propios consiervos 

que tenemos el mismo Jefe, 

DIOS, el mismo manual, la 

Biblia, el mismo trabajo, pro-

blemas, batallas, luchas, el 

mismo enemigo en común y 

vamos para el mismo cielo, en 

la cena de las Bodas del Cor-

dero creo que no tendremos 

una mesa para los bautistas, 

otra para los pentecostales, 

otra para los presbiterianos, y 

otros miles.  

 Algunas preguntas para 

los pastores y los diferentes 

ministerios: 1. ¿Cuáles son 

las diferentes excusas del por 

qué muchos no se integra? 2. 

¿Los propósitos y objetivos de 

la unidad pastoral y ministe-

rial? 3. ¿Qué debe tener y qué 

no debe tener en cuenta una 

reunión ministerial? 4. Las 

bendiciones y beneficios que 

traen estas reuniones. 

 Una de las profesiones 

más difíciles, solitaria y a ve-

ces ingrata, es la de un pastor 

pues esta rodeada de una 

gran variedad de labores, y 

facetas de la vida y de los 

acontecimientos diarios como: 

estar en un hospital orando 

por un enfermo, luego pode-

mos estar en un cumpleaños, 

o arreglando un conflicto fa-

miliar, en un velorio, en un 

funeral, enseñando, predican-

do, visitando, etc., toda esta 

intensa actividad nos deterio-

ra, nos agota, el ministerio del 

pastor no es tan fácil y senci-

lla como parece, una cosa es 

ver los toros desde la barrera, 

y otra estar en la arena, en el 

ruedo, no todo es prosperidad 

y bendiciones. 

  Estamos expuestos a 

persecuciones, murmuracio-

nes, críticas, calumnias, vitu-

perios, pero en medio de todo 

esto, es una gran bendición y 

un gran privilegio cumplir EL 

LLAMADO DE DIOS AL MI-

NISTERIO DE PASTOR. No 

hay tiempo para llorar, ni pa-

ra quejarnos, ni lamentarnos, 

ni para botar la toalla, Dios 

nos llamo para predicar, para 

apacentar, para guiar, para 

enseñar, para animar, para 

arengar al pueblo con las 

buenas nuevas del evangelio. 

1P.5:4. LA UNIDAD PASTO-

RAL Y MINISTERIAL a sido de 

muchas bendición en los dife-

rentes lugares donde se cele-

bran, aunque primero hay 

que derribar muchas fortale-

zas y luego ver los beneficios, 

pues primero que todo creo 

que es la voluntad de Dios, 

Salmo 133.  

 Segundo necesitamos 

tener amigos y compañeros de 

milicia, podemos apoyarnos, 

ayudarnos, ministrarnos, co-

nocer otras visiones, estrate-

gias, tener tiempos de ora-

ción, búsqueda, confraterni-

zar, hacer campañas y traba-

jos de evangelismos, unidos 

en un sector, un barrio, un 

pueblo, hacer también obra 

social, suplir algunas necesi-

dades, etc.  

 En estos días en EE.UU, 

un pastor con una iglesia de 

ochocientos miembros se sui-

cido, estaba tomando medica-

mentos para controlar la de-

presión, el domingo anterior 

le dijo a su familia que se fue-

ran adelante que el ya iba, 

pero viendo que el pastor no 

llegaba fueron a buscarlo y lo 

encontraron en el jardín de su 

casa muerto.  Por aquí en 

Bogotá varios pastores jóve-

nes han muerto por infarto, y 

a varios estuvimos visitando 

que tuvieron que ser operados 

del corazón, por lo cual mis 

amados ministros del Señor 

Jesucristo, debemos disfrutar 

de buenas vacaciones, des-

cansar, reposar, Is.30:15. te-

ner una alimentación balan-

ceada, hacer ejercicio, correr, 

sino puedes correr, trotar, si 

no puedes trotar, caminar, 

pero no te detengas, TODOS 

NECESITAMOS DE LA UNI-

DAD PASTORAL Y MINISTE-

RIAL.  
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E n primer lugar para 

hacer un estudio serio 

si la Iglesia pasa o no por la 

gran tribulación es muy im-

portante tomar el contexto 

exegético del capi-

tulo en general y 

no solo versículos.  

Esta es la forma 

correcta de respe-

tar la sucesión de 

eventos escatológi-

cos que Juan nos 

quiere mostrar.  

 Muchos creen 

que la multitud de 

Apocalipsis 7 re-

presenta la Iglesia 

que es raptada en 

la mitad de la gran 

tribulación veremos 

que eso es un gran error. 

 La multitud que pregunta 

en Ap.7  

 Aparece, según el parti-

cipio de presente del versículo 

14 (“los que están salien-

do…”), como una procesión 

jubilosa que entra en el cielo, 

al estilo de la Fiesta de los Ta-

bernáculos (Lv.23:40) y de la 

entrada de Jesús en Jerusa-

lén (Mr.11:8; Jn.12:13).  

 Su identificación con los 

de 6:9 y 20:4 nos hace ver 

que las palmas que llevan no 

son sólo de victoria, sino tam-

bién de martirio, en el sentido 

de haber perdido violenta-

mente la vida, en la persecu-

ción encendida por el Anti-

cristo, “por causa de la pala-

bra de Dios” (6:9). Ahora, el 

capítulo 7 de Apocalipsis se 

constituye como el interludio 

entre dos partes de una sinfo-

nía de tonos altamente dra-

máticos. 

 Se divide claramente en 

dos partes: I. Son sellados 

144.000 israelitas (vs.1-8). 

Estos israelitas tendrán una 

gran tarea de evangelizar jun-

tamente con los dos testigos 

que vienen en el periodo de la 

tribulación a todas las nacio-

nes como testimonio de la 

verdad del  evangelio de Cris-

to. 

  Veamos el propósito de 

la multitud de Ap. 7 de cual 

dicho sea de paso algunos 

amilenaristas creen que es la 

Iglesia que es sacada en la 

mitad de la gran tribulación. 

Esto es un grabe error…  

 Esta visión anticipada de 

la multitud vic-

toriosa ante el 

trono celestial es 

para dar espe-

ranza A Juan 

que está presen-

ciando los even-

tos catastróficos 

que vendrán 

continuación y 

tan bien para 

dar esperanza a 

la iglesia profe-

sante que se 

queda en la gran 

tribulación. 

 La que no fue arrebata-

da, en otras palabras Dios es-

ta mostrando el final de la 

gran tribulación de forma an-

ticipada, para dar esperanza a 

Juan y a la Iglesia no conver-

tida solo profesante, ¿me ex-

plico? nótese que dije profe-

sante y no convertida. Mu-

chos profesan a Cristo pero 

no han nacido de nuevo de 

ahí la diferencia. Además esta 

iglesia que solo profesa a 

Cristo y no es convertida re-

presenta al estado de la Igle-

sia en el tiempo final como la 

última de las 7 iglesias de la 

José Cubillos 

Pastor 
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visión de Juan, “Laodicea”. 

  La iglesia de Laodicea es 

la iglesia sindical, la iglesia 

política, la iglesia dirigidas 

por familias, es la iglesia don-

de nunca gobernó Cristo, mas 

bien fue la voluntad del 

“Laos” la voluntad del Pueblo 

y no la de Dios. 

 Ap. 3.14 sin em-

bargo la iglesia fiel Fila-

delfia es la iglesia que 

es arrebatada antes de 

la tribulación. ¿Como 

sabemos esto? Dios le 

dice a esta iglesia con-

vertida y fiel que “El la 

guarda en la hora de la 

prueba que a de venir al 

mundo entero” (Ap. 

3:10).  

 Esta es la iglesia 

que es arrebatada antes 

de la tribulación Las 

promesas a la verdade-

ra Iglesia. Hay ciertos 

pasajes de la Escritura 

que prometen definida-

mente a la Iglesia su 

remoción antes de la 

septuagésima semana 

sea antes de los siete 

años de tribulación. 

 1. Apocalipsis 3:10. 

"Yo te guardaré de la 

hora de la prueba". 

Juan usa la palabra teréo. Y 

cuando se usa este verbo con 

en, significa "hacer que uno 

persevere o permanezca firme 

en alguna cosa"; mientras que 

cuando se usa con ek, signifi-

ca "guardar para que uno es-

cape con seguridad de ella". 

Puesto que aquí se usa ek, 

indicaría que Juan está pro-

metiendo la remoción de la 

esfera de la prueba, no la pre-

servación a través de ella. Es-

to se confirma aún más por el 

uso de las palabras "la hora".  

 Dios no sólo guardará a 

la Iglesia de las pruebas, sino 

de la misma hora en que es-

tas pruebas vendrán sobre 

aquellos moradores de la tie-

rra. Ahora no olvidemos que 

muchos religiosos y sectas se 

quedaran para la gran tribu-

lación, veamos lo que enseña 

el apóstol Pablo. Pablo dijo 

que en los postreros tiempos 

muchos Apostataran de fe 

(1Ti. 4.1). 

 Hoy tenemos grandes 

movimientos mundiales de 

Iglesias profesantes como El 

Ecumenismo. La Nueva Era 

movimiento de los Iluminatis 

donde Alberga toda clase de 

Credos. Podríamos nombrar 

también a las iglesias que 

predican el falso evangelio de 

la prosperidad, los masones 

que se dicen ser cristianos 

por excelencia, Sus miembros 

en su iniciación Juran con la 

mano en la Biblia.  

 Muchos de los 

que se dicen profesan-

tes religiosos se que-

daran para la gran tri-

bulación. Jesús dijo: 

Mt 7:21 “No todo el 

que me dice, Señor, Se-

ñor entrara en el reino 

de los cielos, sino el 

que hace la Voluntad 

de mi Padre que esta 

en los cielos”. Para 

muchos autores es 

una dificultad insolu-

ble el hecho de que 

una multitud inconta-

ble se haya convertido 

tan sinceramente co-

mo para dar la vida 

por la Palabra de Dios. 

 Precisamente cuando 

la Iglesia se supone ya 

fue arrebatada y, por 

tanto, el Espíritu Santo 

se ha marchado de en 

medio, según la inter-

pretación dada en de 2 Tesa-

lonicenses 2:7. Ahora para 

resolver esta dificultad es pre-

ciso tener en cuenta dos fac-

tores:  

 El arrebatamiento de la 

Iglesia inmediatamente antes 

de la tribulación será un 

acontecimiento tan extraordi-

nario que no podrá menos de 

afectar a cientos de miles de 

 

“El arrebatamiento de la Iglesia 

inmediatamente antes de la tri-

bulación”  
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personas; quizás, a millones. 

Basta imaginarnos qué pasa-

rá en las casas en que haya 

personas inconversas convi-

viendo con familiares cristia-

nos, cuando éstos suban, ya 

transformados en personas 

glorificadas, aptas para el cie-

lo, a encontrarse con el Señor 

en el aire.  

 Es cierto que, como siem-

pre, en algunos la reacción será 

de mayor endurecimiento 

(comparar con Lc.16:31), pero en 

muchísimos otros será de páni-

co, previo a la convicción de pe-

cado (comparar con Hch.16:30). 

Si a esto se añade el testimonio, 

durante los primeros meses de la 

persecución, de los 144.000 se-

llados, fácilmente puede enten-

derse que el número de los con-

vertidos al Señor, durante casi 

siete años, sea incontable. Es 

cierto que el Espíritu Santo se 

habrá hecho de en medio (lit. ver 

2Ts.2:7) en el arrebatamiento de 

la Iglesia, pero eso no significa 

que su ministerio de aplicación 

de la salvación, en sus múltiples 

formas, haya cesado por ello.  

 SÓLO HABRÁ CESADO 

COMO A GENTE  I NCOR -

PORADOR Y ESPÍRITU CORPO-

RATIVO DE LA IGLESIA (1Co. 

12:13; Ef.4:5), pero seguirá en su 

obra de convencer de pecado a 

los impíos, regenerar a los incon-

versos y santificar a los converti-

dos. En otras palabras, ejercerá 

las mismas funciones que 

desempeñaba con respecto a los 

santos del Antiguo Testamento y 

actuando en forma esporádica 

según la situación Es por eso 

que muchos creen que la multi-

tud de Ap. 7 representa la iglesia 

que es raptada en la mitad de la 

gran tribulación veremos que eso 

es un gran error Ahora esta mul-

titud de toda tribu lengua y Na-

ción no debe confundirse con la 

iglesia que pasa por la gran tri-

bulación. Ya que la iglesia fue 

arrebatada en los capítulos 4 y 5 

de Ap. representada por los 24 

ancianos. Lo explicare con deta-

lles. Veamos el porque la igle-

sia es arrebatada antes que 

comience la gran tribulación 

la, clave esta en los 24 ancia-

nos Los veinticuatro ancia-

nos.  

 En Apocalipsis 4:4, a 

Juan se le da una visión de 

veinticuatro ancianos que es-

tán sentados sobre tronos, 

vestidos de ropas blancas, ce-

ñidos con coronas de oro, y 

en el cielo en la presencia de 

Dios. Varias contestaciones se 

dan en cuanto a la cuestión 

de la identidad de estos vein-

ticuatro. Debido a que están 

asociados con los cuatro seres 

vivientes en este libro, algu-

nos insisten en que son ánge-

les.  

 Esto parece un intento 

de evadir la implicación de 

tomar la identificación literal, 

porque es contraria a su sis-

tema. Lo que se dice de los 

veinticuatro ancianos no po-

dría ser verdad en cuanto a 

los ángeles, porque los ánge-

les no son coronados con co-

ronas (stephanos) de vencedo-

res recibidas como recompen-

sas, ni están sentados sobre 

tronos (thronos), los cuales 

hablan de dignidad y prerro-

gativas reales, ni están los án-

geles vestidos de blanco como 

resultado del juicio.  

 La imposibilidad de este 

punto de vista sostiene el se-

gundo punto, que los ve como 

hombres redimidos resucita-

dos, que están vestidos, coro-

nados, y sentados sobre tro-

nos en relación con la realeza 

en el cielo. Es evidencias para 

sostener el punto de vista de 

que éstos son los represen-

tantes de la Iglesia que ya fue 

arrebatada. 

 Véanos ahora., cinco se-

ñales que identifican a los an-

cianos con la Iglesia aquí ve-

remos cinco señales inequívo-

cas que identifican a los 24 

ancianos como representantes 

de la Iglesia. Estas son: (1) 

Suposición. Ellos están entro-

nizados alrededor del trono 

central que está circundado 

por un arco iris. A la Iglesia, y 

sólo a la Iglesia compuesta de 

todos los grupos de redimi-

dos, se le ha prometido que 

será entronizada con Cristo 

(Ap. 3:21).  

 Todavía Cristo no se ha 

sentado sobre su propio trono 

en la tierra, pero éstos que 

pertenecen a la realeza, ha-

biendo sido presentados sin 

falta, con el sumo gozo del Se-

ñor, tienen que estar con El 

(Jn.17:24; 1Ts.4:17). (2) El 

número de estos ancianos re-

 

“La reacción será de mayor endurecimiento, 

pero en muchísimos otros será de pánico, 

previo a la convicción de pecado”  
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presentantes, en el libro don-

de los números son parte tan 

importante del simbolismo, es 

significativo.  

 Porque veinticuatro es el 

número de los grupos en los 

cuales el sacerdocio Levítico 

fue dividido (1Cr.24:1-19), y 

de todos los grupos de redimi-

dos, sólo la Iglesia es un sa-

cerdocio (1P.2:5-9; Ap. 1:6). 

(3) El testimonio de los ancia-

nos entronizados los señala 

como representantes de la 

Iglesia: "Y cantaban un nuevo 

cántico, diciendo: Digno eres 

de tomar el libro y de 

abrir sus sellos; por-

que tú fuiste inmola-

do, y con tu sangre 

nos has redimido para 

Dios, de todo linaje y 

lengua y pueblo y na-

ción; y nos has hecho 

para nuestro Dios re-

yes y sacerdotes, y 

reinaremos sobre la 

tierra" (Ap.5:9,10).  

 La Iglesia, y sólo 

la Iglesia, pueden tes-

tificar de esa manera. (4) El 

presbiterado es un oficio re-

presentativo (Hch.5:2; 20:17). 

(5) La inteligencia espiritual 

de los ancianos los señala co-

mo copartícipes de los más 

íntimos consejos divinos 

(véanse Ap.5:5; 7:13). ¿Y a 

quienes entre los redimidos 

deben darse a conocer esos 

consejos sino a aquellos a 

quienes nuestro Señor dijo: 

"Ya no os llamaré siervos;.. . 

pero os he llamado ami-

gos ..." (Jn. 5:15). 

 Los ancianos son, simbó-

licamente, la Iglesia, y se ven 

en el cielo en el lugar que las 

Escrituras asignan a la Iglesia 

antes que ni siquiera uno de 

los sellos se haya abierto, ni 

se haya pronunciado un ay, y 

antes que alguna de las copas 

de la ira de Dios se haya de-

rramado. Y en todo lo que si-

gue, hasta el capítulo veinte, 

no se menciona ni una sola 

vez que la Iglesia esté en la 

tierra.  

 Primero. AHORA VEA-

MOS EL PORQUE LA IGLESIA 

NO PUEDE PASAR POR LA 

GRAN TRIBULACION 1. la 

gran tribulación claramente no 

es para la iglesia. Dado que en 

vano seria el sacrificio de cris-

to en la cruz por su iglesia Na-

turaleza de la tribulación. Ira 

A p , 6 : 1 6 - 1 7 ; 1 1 : 1 8 ; 

14:8,9,19;15:1-7; 16.1,19 

Sof.1:15-18; 1Tes 1;9-10. Jui-

cio. Ap.14:7 ;15:4;16:5-7:19:2; 

Indignación. Is. 26:20-21; 34:1

-3, Castigo Is. 24:20-21, Hora 

de la prueba Ap.3:10 Hora de 

angustia Jr 30.7 Destrucción. 

Joel 1:15. Tinieblas; Sof.1:14-

18; Joel 2:2; Am 5:18 Nótese 

que su naturaleza es Ira divi-

na y Juicio divino. La iglesia 

no puede estar en la ira y el 

juicio divino en la “gran tribu-

lación”. Jesucristo sufrió por 

nosotros la ira de Dios y su 

Juicio. En 1Ts.5:9. Es eviden-

cia concluyente. “Porque no 

nos ha puesto Dios para ira, 

sino para alcanzar salvación 

por medio de nuestro Señor 

Jesucristo, quien murió por no-

sotros para que ya sea que 

velemos, o que durmamos, vi-

vamos juntamente con él. por 

lo cual, animaos unos a otros, 

y edificaos unos a otros, así 

como lo hacéis”. Segundo la 

iglesia no puede ser purifica-

da con juicio de castigos ,la 

Iglesia ya fue y es purificada y 

limpiada con la sangre 

del cordero. cristo cargo 

la ira del padre en la 

cruz, Romanos 5:9: 

“Pues mucho más, es-

tando ya justificados en 

su sangre, por él sere-

mos salvos de la ira. 

1Porque si siendo 

enemigos, fuimos recon-

ciliados con Dios por la 

muerte de su Hijo, mu-

cho más, estando recon-

ciliados, seremos salvos 

por su vida”. Éramos hijos de 

ira pero ahora no lo somos 

Efesios 2.3 “y éramos por na-

turaleza hijos de ira, lo mismo 

que los demás. Pero Dios, que 

es rico en misericordia, por su 

gran amor con que nos amó, 

5aun estando nosotros muer-

tos en pecados, nos dio vida 

juntamente con Cristo (por gra-

cia sois salvos), y juntamente 

con él nos resucitó, y asimismo 

nos hizo sentar en los lugares 

celestiales con Cristo Jesús”. 
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V emos en la 

Palabra que 

Jesús les hablaba a 

sus discípulos mu-

chas veces por medio 

de parábolas y usaba 

muchos términos o 

temas agrícolas para 

que a ellos se les hi-

ciera mas común o 

entendieran mejor, 

pues era lo que ellos 

manejaban. 

 Versículos mas adelante 

(v.36-43), vemos que dice el 

Señor que el campo es el 

mundo, la buena semilla son 

los hijos del reino, y la cizaña 

son los hijos del malo. Dice 

que el enemigo que la sembró 

es el diablo. Pero hoy quiero 

que veamos esta parábola 

desde un punto de vista dife-

rente, para nadie es un secre-

to que en el mundo encontra-

remos personas que creen la 

Palabra y la siguen y perso-

nas que creen en diferentes 

cosas, pero esta mañana va-

mos a referir esta parábola a 

la Iglesia de Jesucristo. 

 Entonces veremos que el 

campo es la Iglesia. El sem-

brador de la buena semilla es 

el Señor, la buena semilla so-

mos usted y yo!, Mt.13:38: la 

buena semilla son los hijos 

del reino, o sea que el mismo 

Señor nos escoge y nos pone 

en un campo, en un 

lugar para dar fru-

to! Y ese lugar es su 

iglesia y la iglesia 

local. 

 Ahora, preste 

atención a esto: si 

leemos vemos que 

la buena semilla 

que se sembró era 

de trigo, el trigo se 

usa para hacer pan 

y el pan tiene como 

significado en la 

biblia que es la palabra de 

Dios.  “Jesús, respondiéndole, 

dijo: Escrito está: No sólo de 

pan vivirá el hombre, sino de 

toda palabra de Dios” (Lc.4:4). 

 Entonces recapitulando 

hasta acá, El Señor nos sem-

bró en este campo que es su 

iglesia para que usted y yo 

demos fruto, para que hable-

mos su palabra, caminemos 

en su palabra y obedezcamos 

Paty Patiño 

 Pastora 

“Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró 

buena semilla en su campo; pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña 

entre el trigo, y se fue. Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. 

Vinieron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semi-

lla en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? El les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los sier-

vos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? . El les dijo: No, no sea que al 

arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro 

hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: Recoged primero la cizaña, y atad-

la en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en mi granero”. Mt.13:24-30 
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su palabra. Si continuamos 

leyendo: “pero mientras dor-

mían los hombres, vino su 

enemigo y sembró cizaña entre 

el trigo, y se fue” (vs.25). Aho-

ra vemos en el (v.38) y la ciza-

ña son los hijos del malo. O 

sea, que de la misma forma 

en que el Señor nos siembra, 

nos posiciona a nosotros den-

tro de su cuerpo, dentro de la 

iglesia local, el enemigo tam-

bién se encarga de camuflar a 

sus hijos, a sus aliados!!! 

 Ahora, para que enten-

damos mejor lo que quiso 

decir el Señor, de la ad-

vertencia que nos hace 

por medio de esta pará-

bola, vamos a ver las ca-

racterísticas del trigo y de 

la cizaña: 

 El trigo: Es una 

planta que se cultiva en 

multitud de climas, en-

tonces vemos que hay tri-

go de primavera, trigo de 

invierno, esto me lleva a 

pensar que el que es trigo 

siempre da fruto, en dife-

rentes etapas de su vida, 

no solo cuando todo esta 

bien no solo cuando estoy 

de acuerdo, no solo cuan-

do me aman, no solo 

cuando me tiene en cuen-

ta, siempre da buen fruto, 

porque esta pegado del árbol 

de vida que es Cristo Jesús! 

 El trigo es un alimento 

muy útil para la humanidad, 

como decía ahora, con el se 

hace el pan, que es uno de los 

principales nutrientes en 

nuestra dieta diaria. Cuando 

la semilla del trigo muere co-

mienza a dar fruto y produce 

de 300 a 400 unidades. 

 “De cierto, de cierto os 

digo, que si el grano de trigo 

no cae en la tierra y muere, 

queda solo; pero si muere, lle-

va mucho fruto. Si usted y yo 

somos trigo entonces es nece-

sario que nuestra semilla mue-

ra, que nuestro yo muera, que 

Ud. y yo le demos muerte a 

nuestro yo, para que la vida 

de Cristo pueda crecer y dar 

fruto en nosotros”  (Jn.12:24). 

 La cizaña: Es una planta 

idéntica al trigo, se camufla o 

se esconde entre el trigo para 

aprovecharse de sus condicio-

nes y poder crecer y crecer. 

Es una planta venenosa, la 

harina de su semilla produce 

vértigos y convulsiones, lle-

gando a ocasionar la muerte, 

se puede decir que la cizaña 

no se diferencia casi en nada 

con el trigo hasta que ha ma-

durado, es una planta que al 

igual que el trigo produce gra-

nos, pero esos granos son ve-

nenosos. 

 Hay personas que se vis-

ten de santidad, de falsa apa-

riencia de piedad, y dicen co-

nocer el amor de Dios, para el 

ojo humano es a veces impo-

sible diferenciar los que de 

verdad han creído de los que 

solo proclaman el nombre de 

Dios de labios, por eso la úni-

ca manera de diferenciarlos es 

por el fruto. 

 La similitud de la cizaña 

con el trigo es enorme cuando 

la cizaña esta pequeña 

y cuando esta crecien-

do; solo se reconoce 

que es cizaña cuando 

se valora el fruto que 

ella ofrece. 

 “Guardaos de los 

falsos profetas, que 

vienen a vosotros con 

vestidos de ovejas, pe-

ro por dentro son lobos 

rapaces. Por sus frutos 

los conoceréis. ¿Acaso 

se recogen uvas de los 

espinos, o higos de los 

abrojos? Así, todo 

buen árbol da buenos 

frutos, pero el árbol 

malo da frutos malos. 

No puede el buen árbol 

dar malos frutos, ni el 

árbol malo dar frutos buenos. 

Todo árbol que no da buen fru-

to, es cortado y echado en el 

fuego. Así que, por sus frutos 

los conoceréis” (MT. 7:15-20). 

 Por supuesto, que para 

un agricultor experto es mu-

cho mas fácil conocer la ciza-

ña cuando esta pequeña, pero 

para el común de las sembra-

dores el parecido entre el trigo 

y la cizaña es tan grande que 

 

“De cierto, de cierto os digo, que si 

el grano de trigo no cae en la tierra 

y muere, queda solo; pero si muere, 

lleva mucho fruto” 
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logra confundirlos. Discerni-

miento. 

 Ahora, como vimos, el 

trigo y la cizaña están en un 

mismo campo, en un mismo 

sembrado, y nosotros como 

cristianos tenemos que revi-

sar que clase de fruto esta-

mos dando, si estos son pro-

pios del trigo, que dan buen 

alimento al que lo prueba, al 

que nos escucha, al que nos 

ve, o son venenosos o secos 

como los de la cizaña, debe-

mos autoanalizarnos a la luz 

de la Palabra, y ver si estamos 

siendo canal de bendición pa-

ra otros, o si por el contrario 

hemos sido probablemente 

tropiezo para otros?  

 Además no podemos de-

jarnos contaminar por la ciza-

ña, es necesario analizar que 

clase de relaciones  tenemos 

con las personas y si estamos 

siendo edificados con esa re-

lación, recuerden que la ciza-

ña se parece al trigo, o sea 

que puede haber personas 

que hablan como nosotros, 

que visten como nosotros, que 

se parecen a nosotros, pero 

ojo! Puede que no sean de los 

nuestros! 

“Salieron de nosotros, pero no 

eran de nosotros; porque si 

hubiesen sido de nosotros, ha-

brían permanecido con noso-

tros; pero salieron para que se 

manifestase que no todos son 

de nosotros” (1Jn 2:19). 

 A veces nos dejamos 

contaminar por la cizaña y 

permitimos que nuestro fruto 

sea destruido y algunos que 

empezaron como trigo, termi-

nan como cizaña, por no dejar 

que El Seno trabaje en nues-

tros corazones, a veces el or-

gullo de ser trigo y llevar fruto 

hace que nos sequemos y nos 

convirtamos en cizaña. Una 

característica del trigo es que 

por el peso de su fruto las es-

pigas terminan doblándose, 

inclinándose, esto me habla 

de humildad, la persona que 

da fruto verdaderamente es 

aquella que no permite que el 

orgullo la engañe, mientras 

que la cizaña que esta hueca, 

estéril, sin fruto, o con un mal 

fruto, seco, sigue erguida, 

porque el vacío de su interior 

no doblega su espiga. Si lee-

mos de nuevo el versículo 28 

en adelante: 

 “El les dijo: Un enemigo 

ha hecho esto. Y los siervos le 

dijeron: ¿Quieres, pues, que 

vayamos y la arranquemos? El 

les dijo: No, no sea que al 

arrancar la cizaña, arranquéis 

también con ella el trigo. 30. 

Dejad crecer juntamente lo uno 

y lo otro hasta la siega; y al 

tiempo de la siega yo diré a los 

segadores: Recoged primero la 

cizaña, y atadla en manojos 

para quemarla; pero recoged el 

trigo en mi granero”. 

 Para que el trigo no sea 

arrancado por equivocación, 

recuerden que la cizaña es 

muy parecida al trigo, crecen 

juntos, se confunden; se deja 

la cizaña hasta el momento de 

la siega (cosecha),  que es 

cuando se distingue su verda-

dera naturaleza. La cizaña es 

quemada, así como se que-

man las hojas secas, porque 

ya no sirven para nada. 

 Nosotros no estamos pa-

ra señalar, criticar, ni para 

sacar a nadie de las iglesias, 

esto lo hace el Espíritu Santo, 

el Señor es quien se encarga 

de sacar a la luz cual es el 

verdadero fruto del trigo o el 

fruto de la cizaña, pues como 

vimos al principio, cuando da 

fruto, son unos granos vene-

nosos, por lo tanto es una ha-

rina venenosa. 

Recuerda que la palabra dice 

que de la abundancia del co-

razón habla la boca y que no 

puede dar buen fruto un mal 

árbol, lo que usted y yo debe-

mos hacer como hijos de Dios 

es orar por misericordia y pe-

dirle a Dios que esa cizaña 

pueda convertirse en trigo y 

que nosotros no seamos con-

taminados por su veneno. 
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E n Maranatha!  hemos decido en el último mes del año 

2013 dilucidar quién es la virgen María adorada y vene-

rada por más de novecientos millones de católicos en to-

do el mundo. 

 Sin lugar a dudas dentro de las filas y doctrinas de la ICAR (Iglesia Católica Romana) que 

María tiene más preeminencia que el mismo Jesús. Esto lo podemos en los templos que se han 

levantado en su honor, aún los mismos papas hablan más de ella y su ministerio y enseñan-

zas, que del ministerio del Señor Jesús. La pregunta es: ¿Puede ser que casi cerca de mil mi-

llones de personas en el mundo estén siendo engañadas? ¿Puede ser que sus líderes sepan 

que están errados y  con conocimientos de causa engañen? ¿Qué nos dicen las Sagradas Es-

crituras acerca de este personaje tan venerado y adorado? ¿Aprueba la Biblia  los títulos que 

se le han dado? ¿Qué hay de sus apariciones místicas (que no se pueden dudar porque están 

debidamente documentadas) y e sus enseñanzas y profecías? 

 Queremos invitarlo  navegar en las aguas profundas del libro de las Revelaciones y saber 

con exactitud lo que el Espíritu Santo quiere revelarnos. Como hemos dicho en el primer nú-

mero de Maranatha!  nuestro profundo anhelo es poder poner en sus manos artículos de una 

profundidad tal que lo desafíen a leer más y más la Biblia y poder defender nuestra fe en Cris-

to Jesús (1P.3:15). 
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 Según el escritor del li-

bro de las Revelaciones (el 

profeta (Juan) en Ap.17 nos 

habla acerca de una mujer 

ebria sentada sobre una bes-

tia escarlata. Dice también 

que ésta mujer también sim-

boliza un sistema religioso 

que unos años después del 

diluvio comenzó gestarse has-

ta convertirse en un poder 

mundial. 

 Alexander Hishop, en su 

libro cuidadosamente docu-

mentado, The Two Babylons 

(Las Dos Babilonias), traza la 

relación existente entre la Ba-

bilonia antigua y la doctrina y 

práctica del sistema de la ra-

mera, llamada Babilonia mis-

teriosa.  

 Esta mujer es un siste-

ma religioso, que domina el 

poder civil, al menos por un 

tiempo, El nombre que tiene 

sobre su frente debe permitir-

nos identificarla fácilmente. 

Pero para poder hacer eso ha-

remos bien en regresar a 

nuestro Antiguo Testamento, 

y ver lo que allí se revela con 

respecto a la Babilonia literal, 

por cuanto la una segura-

mente arrojará luz sobre la 

otra.  Se sabe que el fun-

dador de Babel, o Babilonia, 

fue Ninrod, de cuyas hazañas 

impías leemos en el capítulo 

10 del Génesis. Él fue el gran 

apóstata de la era patriarcal, 

persuadió a sus asociados y 

seguidores para que se unie-

ran en la edificación de una 

ciudad y una torre, cuya cús-

pide llegue al cielo que fuese 

reconocida como un templo o 

centro de reunión para aque-

llos que no andaban en obe-

diencia a la palabra del Señor 

llamaron su ciudad y su torre 

Babel, puerta de Dios; pero 

pronto, este nombre fue cam-

biado por el de un juicio di-

vino para Babel: Confusión. 

  Llevó el sello de la irrea-

lidad del primer nombre, por 

cuanto se nos dice que tenían 

el ladrillo en lugar de piedra, 

y el asfalto en lugar de mez-

cla. La imitación de lo que es 

real y verdadero ha caracteri-

zado desde entonces a Babilo-

nia, en todas las edades. Nin-

rod, o Nirnrod‑bar‑Cus, fue 

un nieto de Cam, el hijo in-

digno de Noé... Noé había lle-

vado consigo a través del dilu-

vio la revelación del Dios ver-

dadero... Cam, por el contra-

rio, parece que fue fácilmente 

afectado por la apostasía que 

trajo el diluvio, por cuanto no 

muestra evidencias de juicio 

propio... Su nombre ... signifi-

ca moreno o oscurecido, o 

más literalmente, el quemado 

por el sol.  

 Y el nombre indica el es-

tado del alma del hombre... 

oscurecida por la luz del cie-

lo... (Cam) engendró un hijo 

llamado Cus, el negro, y éste 

llegó a ser padre de Nirnrod, 

el líder apóstata de su genera-

ción.  

 La erudición antigua vie-

ne ahora en nuestra ayuda, y 

nos dice que la esposa de 

Nirnrod‑bar‑Cus fue la infame 

Semíramis I. Ella es conside-

rada como la fundadora de 

los misterios babilónicos y la 

primera suma sacerdotisa de 

la idolatría. De esa manera, 

Babilonia llegó a ser la fuente 

de origen de la idolatría, y la 

madre de todos los sistemas 

paganos del mundo.  

 La religión de misterios 

que allí se originó se esparció 

en varias formas por toda la 

tierra y está con nosotros hoy 

y tendrá su más completo 

desarrollo cuando el Espíritu 

Santo haya partido y la Babi-

lonia del Apocalipsis tenga el 

poder.  

 ¡Edificando sobre la pri-

mitiva promesa de la Simiente 

de la mujer que había de ve-

nir, Semiramis dio a luz un 

hijo al cual declaró milagrosa-

mente concebido! y cuando lo 

presentó al pueblo, su hijo 

fue aclamado como el liberta-

dor prometido. Este fue Ta-

muz, contra cuya adoración 

Ezequiel protestó en los días 

del cautiverio. De esa manera 

fue introducido el misterio de 

la madre y el niño, una forma 

de idolatría que es más anti-

gua que cualquiera otra que 

conozca el hombre. Los ritos 

de este culto eran secretos. 

Solo a los que se iniciaban se 

 “Alexander Hishop, en su libro cuidadosamente do-

cumentado, The Two Babylons,  traza la relación exis-

tente entre la Babilonia antigua y la doctrina y  llamada 

Babilonia misteriosa” 
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CERCA DE NÍNEVE 

les permitía conocer sus mis-

terios.  

 Era el esfuerzo de Sata-

nás para engañar a la huma-

nidad con una imitación tan 

parecida a la verdad de Dios 

que no pudiera conocer la 

verdadera Simiente de la mu-

jer, cuando Él viniera en el 

cumplimiento del tiempo. 

 Desde Babilonia, esta reli-

gión de misterios se esparció 

por todas las naciones circun-

vecinas, dondequiera los sím-

bolos eran los mismos, y don-

dequiera el culto de la madre 

y el niño llegó a ser el sistema 

popular; sus cultos se cele-

braban con las prácticas más 

repugnantes e inmorales. La 

imagen de la reina de los 

cielos, con el niño en sus 

brazos, se veía por donde-

quiera, aunque los nom-

bres puedan diferir tanto co-

mo difieren las lenguas.  

 Llegó a ser la religión de 

los misterios de Fenicia, y fue 

llevada por los fenicios a los 

confines de la tierra. Astarot y 

Tamuz, la madre y el niño de 

estos endurecidos aventure-

ros, se convirtieron en Isis y 

Horus en Egipto, Afrodita y 

Eros en Grecia, Venus y Cu-

pido en Italia, y tuvieron mu-

chos otros nombres en luga-

res más lejanos. En mil años 

el culto babilónico había lle-

gado a ser la religión del 

mundo, que había rechazado 

la revelación divina. Eslabo-

nados con este misterio cen-

tral había innumerables mis-

terios menores… 

 Entre éstos estaban las 

doctrinas de la purificación 

del purgatorio después de la 

muerte; la salvación mediante 

un sinnúmero de sacramen-

tos tales como la absolución 

sacerdotal, la aspersión con 

agua bendita, la ofrenda de 

tortas a la reina del cielo tal 

como se menciona en el libro 

de 

Je-

remías; la consagración de 

vírgenes a los dioses, lo que 

era literalmente una prostitu-

ción santificada. 

 Llanto por Tamuz durante 

un período de cuarenta días, 

antes de la gran fiesta de Is-

tar, de la que se decía que ha-

bía recibido a su hijo otra vez 

de entre los muertos; por 

cuanto se enseñaba que Ta-

muz había sido muerto por 

un jabalí y después devuelto 

otra vez a la vida. Para él, el 

huevo era sagrado, y repre-

sentaba el misterio de su re-

surrección, aún cuando la 

siempreviva era su símbolo 

escogido, y fue establecido en 

honor a su nacimiento duran-

te el solsticio de invierno, 

cuando se comía la cabeza de 

un jabalí en memoria de su 

conflicto y se quemaba un no-

chebueno con muchos ritos 

misteriosos.  

 El signo de la cruz era sa-

grado para Tamuz, como sím-

bolo del principio de dar vida 

y como la primera letra de su 

nombre. Es representado en 

un gran número de los más 

antiguos altares y templos, y 

no se originó, como muchos 

lo suponen, con el cristianis-

mo. 

El patriarca Abraham fue 

apartado por llamamiento di-

vino de esta religión de miste-

rio; y con este mismo culto 

maligno la nación que provino 

de él estuvo en constante 

conflicto, hasta que en 

el tiempo de Jezabel, 

una princesa fenicia, fue 

injertado a lo que había 

quedado de la religión de Is-

rael en el reino del norte, en 

los días de Acab, y esto al fin 

fue la causa de su cautiverio. 

Judá se contaminó con él, por 

cuanto el culto de Baal era 

precisamente la forma cana-

nea de los misterios babilóni-

cos, y sólo enviando al pueblo 

a cautiverio en la misma Ba-

bilonia quedó curado de su 

inclinación a la idolatría. Baal 

era el dios Sol, el dador de la 

vida, idéntico a Tamuz.  

 Aunque Babilonia como 

ciudad hacía mucho tiempo 

se había olvidado, sus miste-

rios no murieron con ella. 

Cuando la ciudad y sus tem-

plos fueron destruidos, el su-

mo sacerdote huyó con una 

compañía de iniciados, con 

Semiramis dio a luz un hijo al cual 

declaró milagrosamente concebido 
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sus vasos sagrados e imáge-

nes a Pérgamo, donde el sím-

bolo de la serpiente se esta-

bleció como emblema de la 

sabiduría escondida.  

 De allí cruzaron después 

el mar y emigraron a Italia. 

Allí el antiguo culto se propa-

gó con el nombre de misterios 

etruscos, y posteriormente 

Roma se convirtió en el cuar-

tel general del culto babilóni-

co. Los sacerdotes principales 

usaban mitras en forma de 

cabeza de pescado, en honor 

a Dagón, el dios pez, el señor 

de la vida otra forma del mis-

terio de Tamuz, como se 

desarrolló entre los antiguos 

enemigos de Israel, los filis-

teos.  

 El sumo sacerdote se ad-

judicó el título Pontifex Maxi-

mus, y esto se imprimía en su 

mitra. ¡Cuando Julio César 

(quien, como todos los jóve-

nes romanos de buena fami-

lia, fue un iniciado) llegó a ser 

el jefe del Estado, fue electo 

Pontifex Maximum, y este tí-

tulo fue sustentado desde allí 

en adelante por todos los em-

peradores romanos hasta 

Constantino el Grande, que 

fue, al mismo tiempo, cabeza 

de la iglesia y sumo sacerdote 

de los paganos!  

 El título fue conferido pos-

teriormente a los obispos de 

Roma, y lo lleva el papa hoy, 

quien así resulta ser, no el 

sucesor del apóstol pescador 

Pedro, sino el sucesor directo 

del sumo sacerdote de los 

misterios babilónicos y el 

siervo del dios pez Dagón, por 

quien él usa, como sus prede-

cesores idólatras, el anillo del 

pescador. Durante los prime-

ros siglos de la historia de la 

iglesia, el misterio de iniqui-

dad había obrado con asom-

brosos efectos, y las prácticas 

y enseñanzas babilónicas ha-

bían sido tan grandemente 

absorbidas por la que llevaba 

el nombre de Iglesia de Cristo, 

que la verdad de las Sagradas 

Escrituras, en muchos pun-

tos, había sido completamen-

te oscurecida. 

 Mientas que las prácticas 

idólatras se imponían a las 

gentes como sacramentos 

cristianos, y las filosofías pa-

ganas tomaron el lugar de la 

enseñanza del Evangelio. De 

esa manera se desarrolló este 

asombroso sistema que du-

rante mil años domino a Eu-

ropa y traficó con los cuerpos 

y las almas de los hombres, 

hasta que la gran Reforma del 

siglo XVI proporcionó cierta 

medida de liberación.  

 No es demasiado decir que 

las falsas doctrinas y prácti-

cas que se encuentran dentro 

del romanismo son directa-

mente atribuibles a la unión 

de este paganismo con el cris-

tianismo, cuando Constan-

tino declaró a Roma imperio 

cristiano. Se concluye así, 

que la ramera representa a 

toda la cristiandad profesante 

unida en un solo sistema, con 

una cabeza. 

 Podemos ver como la ge-

nial pluma de Hislop nos tra-

za desde casi 

los albores de 

la humanidad 

el origen pa-

gano de la 

adoración a 

éste personaje. 

Pero lo maravi-

lloso de todo 

esto es que el 

Espíritu Santo 

nos da aún información más 

fidedigna ¡y actualizada, si 

actualizada hace casi dos mil 

años! 

 La profecía del capítulo 17 

del libro de las Revelaciones 

hace una identificación de és-

ta mujer y como ha dicho His-

lop, es un sistema religioso 

que gobierna sobre el mundo 

entero y cuyos gobernantes 

han pactado con concordatos 

con ella. Tenemos que com-

prender que la Babilonia que 

retrata el profeta Juan no es 

meramente no es meramente 

una idea, una religión o un 

sistema económico. Es por 

encima de todo una ciudad, y 

dicha ciudad esta bien identi-

ficada por ese certero detecti-

ve que es el mismísimo Espí-

ritu Santo. 
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Enrique C. Guerra 

R espondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os enga-

ñe.  Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo 

soy el Cristo; y a muchos engañarán” (Mt. 24:4-5). 

 Sabiendo que estamos viviendo los últimos tiempos  y  de  la  

inminente venida de nuestro Señor Jesucristo a buscar a su Igle-

sia una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa 

semejante, sino que fuese santa y sin mancha (Ef.5:27). 
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y viendo hoy con nuestros 

propios ojos las señales que 

dejó plasmadas en las Escri-

turas para que pudiéramos 

discernir y entender los tiem-

pos que estamos viviendo. 

 Unas de las señales que 

vemos hoy es el engaño y cu-

riosamente esto está suce-

diendo, cumpliéndose la  pro-

fecía de Mateo 24:5 “Porque 

vendrán muchos en mí nom-

bre, diciendo: Yo soy el Cristo; 

y a muchos engañarán”.  

 Lamentablemente estos en-

gañadores vendrán en el nom-

bre de Cristo, o sea se-

rán “cristianos” desde dentro 

de la iglesia quienes tratarán 

de engañar.  Muchos de los 

que profesan el nombre de 

Cristo serán los encargados 

de sembrar la mentira.  

Los últimos días se caracteri-

zarán por la presencia de vo-

ces provenientes de diferentes 

lugares del mundo religioso 

donde personas declararán 

haber recibido revelaciones 

divinas y poderes proféticos.  

 Luego en unos versícu-

los mas adelante en  el vs.24 

dice: “Porque se levantarán 

falsos Cristos, y falsos profe-

tas, y harán grandes señales 

y prodigios, de tal manera que 

engañarán, si fuere posible, 

aun a los escogidos”. 

 No debemos ir lejos para 

ver que esto está sucediendo 

hoy  en nuestra ciudad de Ro-

sario de Lerma, Salta 

(provincia del noroeste argen-

tino)  donde estamos sirvien-

do al Señor pude observar en 

estos últimos tiempos entrar 

gente en algunas Iglesias y 

engañando a muchos herma-

nos nuevos y aún algunos de 

años en las congregaciones  

que por falta de crecimiento y 

conocimiento de las Escritu-

ras,  cayeron en el engaño  y 

fueron arrastrados y veo hoy 

congregaciones  divididas. 

  En una congregación 

amiga también vino una su-

puesta “profeta” y que en el 

momento de la ministración  

arrojó sobre los hermanos  

harina, aceite y vino,  cual-

quier disparate, otro caso por 

acá muy cerca un hermano 

me preguntaba si era bíblico 

de tomar aceite porque en la  

congregación donde el asiste 

un supuesto apóstol que los 

visitó les hizo tomar aceite pa-

ra una supuesta liberación de  

maldiciones generacionales 

usted ya se imagina lo que fue 

esa reunión. 

 Todo esto  ha provocado  

una profunda tristeza en mi 

corazón, de ver como muchos 

están siendo engañados y na-

die les dice nada. Es por eso 

que Dios puso en mi corazón 

indagar, estudiar profunda-

mente la Palabra de Dios y  

por sobre todo pedirle al Se-

ñor que por medio de su San-

to Espíritu pudiera discernir 

entre lo verdadero y lo falso, 

entre lo santo y lo profano. Es 

así que Dios nos permitió co-

nocer siervos temerosos de 

Dios como el Pastor Eugenio 

Yonar un maestro de la pala-

bra y mi Pastor Raúl Gonza  

que compartimos lo que Dios 

nos revela por medio de su 

Palabra; perseverando en la 

sana doctrina  y por sobre to-

do Dios por medio de su Espí-

ritu Santo  confirmando lo 

que debemos hablar a los que 

están a nuestro cuidado (Hch. 

20:28).  

 Estos lobos rapaces, que 

menciona  el Apóstol Pablo, 

ya están en medio de nosotros 

engañando al rebaño con pa-

labras suaves y lisonjeras lle-

vándolas cautivas. Esto es lo 

que el Apóstol Pablo nos ad-

virtió en 1 Timoteo 4:1  “Pero 

el Espíritu dice claramente que 

en los postreros tiempos algu-

nos apostatarán de la fe, escu-

chando a espíritus engañado-

res y a doctrinas de demo-

nios”; (véase 2Ts. 2:1) “ Es-

ta apostasía que nos habla el 

Apóstol Pablo está aquí. Es 

una clara señal de la inmi-

nente  venida de Jesucristo. 

Apostasía es apartase de la fe 

en Jesucristo y seguir nuevas 

enseñanzas distintas a la 

eterna Palabra de Dios, la 

Santa Biblia. En otras pala-

bras es aquel que un día co-

 

En una congregación amiga también vino 

una supuesta “profeta” y que en el momen-

to de la ministración  arrojó sobre los her-

manos  harina, aceite y vino 
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noció la verdad, hoy predica 

la mentira. Por eso hay tantos 

nuevos movimientos   con 

nuevas doctrinas, otros ven la 

fe como un negocio y están  

engañando a muchos;  pero 

Dios en su bendita Palabra 

nos advirtió que estemos aler-

ta ante estos acontecimientos 

para que no seamos de los 

que son engañados si no que 

seamos de los que perseve-

ramos en el Evangelio de 

Cristo esperando que Él ven-

ga por nosotros. !Aleluya!  

 Jesucristo mismo nos 

advierte sobre los falsos pro-

fetas en Mateo 7:15,21 

“Guardaos de los falsos pro-

fetas, que vienen a vosotros 

con vestidos de ovejas, pero 

por dentro son lobos rapaces. 

Por sus frutos los conoceréis. 

No todo el que me dice: Señor, 

Señor, entrará en el reino de 

los cielos, sino el que hace la 

voluntad de mi Padre que está 

en los cielos. Muchos me dirán 

en aquel día: Señor, Señor, 

¿no profetizamos en tu nom-

bre, y en tu nombre echamos 

fuera demonios, y en tu nom-

bre hicimos muchos milagros? 

Y entonces les declararé: Nun-

ca os conocí; apartaos de mí, 

hacedores de maldad”. 

 ¿Serán cristianos todos 

aquellos que dicen: “Señor, 

Señor”? Pues debe ser, ya que 

las personas del mundo no 

tienen a Jesús como Señor.  

Si una persona le dice Señor 

a Jesús es porque debe ser 

cristiano, y hasta profetizarán 

y harán milagros en su nom-

bre, pero serán cristianos sólo 

en apariencia.  

 Los hijos de Dios son los 

que están más propensos a 

ser engañados y lo triste de 

todo esto es que serán enga-

ñados por otros que se dicen 

ser cristianos. Recuerdo en 

estos momentos el pasaje en 

el libro de Oseas 4:6 “Mi pue-

blo fue destruido, porque le 

faltó de conocimiento”. Es la 

razón que muchos que dicen 

ser cristianos  fueron engaña-

dos y hoy abrazaron cualquier 

doctrina y lo peor de los casos 

ministros reconocidos públi-

camente por sus grandes 

campañas y por sus predica-

ciones hoy lamentablemente 

hicieron alianza con el Vati-

cano romano que  promueve 

el ecumenismo falso porque  

la verdadera unidad es solo 

por medio del Espíritu Santo. 

 En ese mismo versículo 

de Oseas 4:6 continua dicien-

do el profeta: “Por cuanto 

desechaste el conocimiento, yo 

te echaré del sacerdocio; y por-

que olvidaste la ley de tu Dios, 

también yo me olvidaré de tus 

hijos”. Tremendo lo que dice 

esta palabra, aquel que no 

obedece su palabra lo 

desechará de su sacerdocio y 

hasta se olvidara de sus hijos. 

Que el Señor nos ayude a per-

manecer fiel a su Palabra. 

Amigo y hermano, te animo y  

te exhorto a que cada día to-

mes un tiempo para estudiar 

la Santa Palabra de Dios, en 

oración y dirección del 

Espíritu Santo para que 

tus ojos sean abiertos y 

no seas engañado y lleva-

do “por doquiera de todo 

viento de doctrina, por 

estratagema de hombres 

que para engañar em-

plean con astucia las ar-

timañas del error, sino 

que siguiendo la verdad 

en amor, crezcamos en 

todo en aquel que es la 

cabeza, esto es, Cristo, de 

quien todo el cuerpo, bien 

concertado y unido entre sí 

por todas las coyunturas que 

se ayudan mutuamente, se-

gún la actividad propia de ca-

da miembro, recibe su creci-

miento para ir edificándose en 

amor” Ef.4:14-16).  

 Dios nos ha dado una 

preciosa  promesa: "Si voso-

tros permaneciereis en mi pa-

labra, seréis verdaderamente 

mis discípulos; y conoceréis la 

verdad, y la verdad os hará 

libres” (Jn.8:31-32). 
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A compáñeme a la prisión más superpoblada del mundo. 

Tiene más internos que literas. Más prisioneros que pla-

tos. Más residentes que recursos. 

 Acompáñeme a la prisión más opresiva del mundo. Pregunte a 

los internos; ellos le contarán. Trabajarán demasiado y comen 

mal. Sus muros están desnudos y sus literas están duras. 

 Ninguna cárcel esta tan superpoblada; ninguna es tan opresi-

va, y peor, ninguna prisión tan permanente. La mayoría de los in- 
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ternos jamás salen. Nadie se 

puede fugar, nunca lograr la 

libertad. Tienen que cumplir 

una sentencia de por vida en 

ese centro superpoblado y 

desabastecido. 

 ¿El nombre de la pri-

sión? Lo verá a la entrada. 

Sobre el portón, en forma de 

arco están las letras fundidas 

en hierro que forman su nom-

bre: NECESIDAD. 

 La prisión de la necesi-

dad. Ha visto a sus prisione-

ros. Tiene “necesidad”, siem-

pre necesitan algo. Quieren 

algo más grande, más hermo-

so, más rápido, más delgado. 

Necesitan. No es mucho lo 

que necesitan, sólo quieren 

una cosa,. Un nuevo trabajo, 

un nuevo automóvil, una nue-

va casa, una nueva esposa. 

No quieren mucho, solo una 

cosa. 

 Con sólo “una cosa” se-

rán felices. Cuando tengan 

“una cosa” saldrán de la pri-

sión. Entonces sucede algo, el 

olor al auto nuevo se desvane-

ce, el nuevo empleo se enveje-

ce. Los vecinos compran un 

televisor más grande. La nue-

va esposa tiene malos hábi-

tos. La chispa se esfuma, y 

antes que se dé cuenta, otro 

ex-convicto quebranta su pa-

labra y regresa a la prisión. 

 ¿Está usted en la pri-

sión? Sí, sin se siente mejor 

cuando tiene más y peor 

cuando tienen menos.  Sí, si 

su gozo está en una entrega a 

la distancia, a un traslado a 

la distancia, a un premio a la 

distancia o una renovación. Si 

su felicidad depende de algo 

que deposita, conduce, bebe o 

come, reconózcalo usted está 

en la cárcel, la cárcel de la 

necesidad. 

 Esa es la mala noticia. 

La buena es que tiene una 

visita. Y su visita tiene un 

mensaje que puede darle la 

libertad. Vaya a la sala de vi-

sitas. Tome asiento, y veas del 

otro lado al salmista David, le 

hace señas que se incline a él. 

“Tengo un secreto que contar-

te”, susurra, “el secreto de la 

satisfacción”: “Jehová es mi 

pastor y nada me faltará” (Sal. 

23:1). 

 David ha encontrado los 

pastos donde  va a morir el 

descontento. Es como si dije-

ra: “Lo que tengo en Dios es 

mucho más grande que lo que 

no tengo en la vidas”. ¿Piensa 

que podemos decir lo mismo? 

Piense en un momento en lo 

que tiene. Piense en la casa 

que tiene, en el coche que 

conduce. Vea todo lo que ha 

acumulado y permítame re-

cordarle dos verdades bíbli-

cas. 

 Lo que tiene no es suyo. 

Pregúntele a cualquier médico 

forense, pregúntele a cual-

quier embalsamador, cual-

quier director de funeraria. 

Nadie se lleva nada consigo. 

Cando murió uno de los hom-

bres más ricos de la historia, 

John D. Rockefeller, le pre-

guntaron a su contador: 

“¿Cuánto dejo John D?”, la 

respuesta fue: “Todo”. 

 “Como salió del vientre 

de su madre, desnudo, sí vuel-

ve, yéndose tal como vino; y 

nada tiene de su trabajo en su 

mano” (Ecle.54:15). 

 De todo eso, nada es su-

yo. ¿Y sabes algo más acerca 

de todas esas cosas? No son 

de usted. Lo que usted es na-

Ha visto a sus prisioneros. Tiene 

“necesidad”, siempre necesitan algo” 
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da tiene que ver con la ropa 

que usa ni el coche que con-

duce. Jesús dijo: “La vida del 

hombre no consiste en al 

abundancia de bienes que po-

see” (Lc.12:15). El cielo no lo 

conoce como el tipo del traje 

hermoso, ni como la mujer e 

la casa grande ni el chico de 

la bicicleta nueva. El cielo co-

noce su corazón. “Jehová no 

mira lo que mira el hombre; 

pues el hombre lo que está de-

lante de sus ojos, pero Jehová 

mira el corazón” (1Sm.16:7). 

 Cuando Dios piensa en 

usted, se fija en su compa-

sión, su devoción, su ternu-

ra ,o ligereza de mente, pero 

no en sus cosas. Y cuando 

usted piensa en sí mismo, no 

debería hacerlo  de otro modo. 

Si se define por las cosas que 

tiene, se sentirá bien cuando 

tiene mucho y mal cuando 

tiene poco. El contentamiento 

viene cuando sinceramente 

podemos decir con Pablo: “He 

aprendido a contentarme cual-

quiera sea mi situación. Sé vi-

vir humildemente y sé tener 

abundancia” (Fil.4:11-12). 

 ¿Espera que un cambio 

de circunstancias traerá un 

cambio de actitud? Si es así, 

usted está en prisión, y nece-

sita aprender un secreto para 

a l i -

gerar su equipaje. Lo que tie-

ne su Pastor es mayor que lo 

que no tiene en la vida. ¿Si su 

casa nunca llega, si su sueño 

nunca se hace realidad, si su 

situación nunca cambia, po-

dría ser feliz? 

 Si dice que no, está dur-

miendo en la fría mazmorra 

del descontento, está preso. Y 

necesita saber lo que tiene en 

su Pastor. Tiene un Dios que 

lo escucha, el poder del amor 

que los respalda, el poder del 

Espíritu Santo que vive en us-

ted, y todo el cielo por delan-

te. Si tiene al Pastor, tiene la 

Gracia a su favor en todo pe-

cado, dirección para cada de-

cisión, y una luz para rincón 

y un áncora para cada tor-

menta. 

 ¿Y quién se lo podrá 

arrebatar? ¿Puede la leucemia 

infectar su salvación? ¿Puede 

la bancarrota empobrecer sus 

oraciones? Un Tornado puede 

quitarle su habitación terre-

nal, pero ¿alcanzará su hogar 

celestial? Mire su posición?. 

¿Por qué clamar por  prestigio 

y poder? ¿No ha recibido el 

privilegio de formar parte de 

la obra más grande de la his-

toria? 

 Podemos estar conten-

tos, Pablo dice “gran ganancia 

es la piedad acompañada de 

contentamiento” (1Tim.6:6). 

Cuando rendimos a Dios el 

pesado saco del descontento, 

no sólo perdemos algo: gana-

mos algo. Dios lo reemplaza 

por un maletín liviano, hecho  

la medida, resistentes a los 

pesares y lleno de gratitud. 

 ¿Qué ganará usted con 

el contentamiento? Puede ga-

nar su matrimonio, puede ga-

nar horas preciosas con sus 

hijos, puede ganar respeto por 

sí mismo. Trate de decirlo len-

tamente: “Jehová es mi pas-

tor, nada me faltará”. Dígalo 

otra vez: “Jehová es mi pastor, 

nada me faltará”. 

 Sssshhhhhhhhh. ¿Oyó 

un ruido? Yo sí. No estoy se-

guro… pero creo que se trata 

de un rechinar de la puerta 

de una cárcel que se abre. 

 

“Tiene un Dios que lo escucha, el poder 

del Espíritu Santo que vive en usted” 
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